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Presentación candidatos PP
La lista 'falsa' resulté

V E R D A D E R A

PONTE EN C O R S A T e  e s p e r a m o s

I N G E N I E R I A  A L E M A N A  A  T U  A L C A N C E

¡Y MUCHO MAS!

' Precios recomendados por el fabricante «Península > Baleares! Transpone IVA y gastos de pre-entrega incluidos Descuento de 100 000 pías 
incluido tPromoción valida hasta fin de mes para vehículos en stock» Ventas a flotas consulta a tu Concesionario Oficial Opel Cuenta .idemas 
con las excelentes condiciones de Financiación y Leasing ofrecidas por Opel Credit Opel leasing y Opel Renting

Tradicionalmente ecológicos. 
Cuando quiera, sin plomo.

AGROGIL, S. A .
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500 

Tete. 889-45 12/48 
ALCALA DE HENARES (Madrid)

EXPOSICIONES EN:
Madre de Dios, 4 

(enfrente del Parque Municipal) 
Tfel. 880 09 93 
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Tel. 889 79 04
Rio Alberche, 4

■  ALCATORRE

Tel. 881 43 36
Avda. Complutense, 73. 

PRYCONSA (Posterior)

EL Pollastre de Alcalá, S.L.

LA CRONICA
DEL H E N A R E S
Semanario de información

PP/Comarca

PRESENTADOS L 
CANDIDATOS D E lX  

CORREDOR

Reside en Alcalá

INGENIERO QUE 
ASPIRA A SER  
ASTRONAUTA

Ayuntamiento¡A Icalá

COM ENZO LA HUELGA 

DE TRABAJADORES 

M UNICIPALES

ste lunes, como ya había adelan
tado LA CRONICA DEL HENA

RES en su edición anterior, comenzó 
la huelga de los trabajadores munici
pales, que puede convertirse, si no 
hay un acuerdo casi inmediato, en la 
más prolongada de la reciente histo
ria municipal.

Las movilizaciones comenzaron 
al mismo tiempo que la semana, en 
un lunes gris y lluvioso que no impi
dió la concentración de un numeroso 
grupo de trabajadores frente a la 
puerta de la Casa Consistorial.

En una hora de paro, entre las 11 
y las 12 del mediodía, no faltó una 
sonora “pitada” dirigida al alcalde, 
Florencio Campos, acompañada de 
unas cuantas menciones no demasia
do agradables hacia el primer edil y 
pancartas como “Alcalde, más serie
dad y menos vacilar”.

No se registraron incidentes, si 
bien el tráfico rodado se resintió en 
algunos momentos.

Página 35

'EM candidato a la presidencia de la 
-^Com unidad de Madrid por el Par
tido Popular, Alberto Ruiz-Gallardón, 
visitó Alcalá el pasado martes, por 
tercera vez en los últimos días.

El motivo fue la presentación ofi
cial de los candidatos del partido con
servador a las alcaldías del Corredor 
del Henares. Esta es la lista:
•  Alcalá de Henares: Esther García 

Romero-Nieva.
•  Torrejón de Ardoz: Julián López 

Jiménez.
•  San Fernando de Henares: Marce

lo Mínguez Franco.
•  Coslada: Teresa Cañadas Molina.
•  Mejorada del Campo: Antonio 

Sansano.
•  Loeches: José Luis Gómez Puerto.
•  Meco: Raquel García Romero-Nie

va.
•  Camarma de Esteruelas: Fernan

do Herrera Núñez.
•  Anchuelo: Luis M. López Hueros.
•  San torcaz: Antonio Caravallo.
•  Los Santos de la Humosa: Anto

nio Fuentes Lozano.
Página 38

José Angel Corugedo Bermejo, na
cido en León hace 31 años, inge

niero aeronaútico y comandante de 
las Fuerzas Aéreas, es uno de los can
didatos oficiales seleccionados por la 
Administración Española para luchar 
por uno de los diez puestos del cuer
po de astronautas que quiere formar 
la Agencia Espacial Europea.

Vive, con su mujer y sus tres hijos, 
en una calle del extrarradio de Alcalá 
de Henares desde hace casi dos años, 
y trabaja en la vecina localidad de 
Torrejón de Ardoz, donde es espe
cialista en ensayos de vuelo.

En las páginas interiores el lector 
podrá encontrar la entrevista que 
mantuvo LA CRONICA DEL HENA
RES con el que puede que se con
vierta en el primer astronauta espa
ñol de la historia, y en la que nos rela
ta los motivos que le impulsaron a to
mar esta determinación y lo que es
pera encontrar en su viaje más allá de 
la Tierra.

Página 46

•  M o d e l o s  G a s o l i n a  o  D i e s e l .

•  H a s t a  1 6 0  c v .  y  1 6  v á l v u l a s .

•  D e s d e  4 , 4  l i t r o s  a  l o s  1 0 0  K m s .

•  A i r e  A c o n d i c i o n a d o .

A U T O  R A L L Y E  A L C A L A
Ctra. de Barcelona, km. 29. Tel. 882 06 43. Vía Com plutense, 94. Tel. 888 08 68 

ALCALA DE HENARES (MADRID).
s u  c o n c e s io n a r io  
PEUGEOT TALBOT
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j  CORREO DEL LECTOR

LAS MUJERES DE LA ESCALA ESPECIAL 
AL MINISTRO GARCIA VARGAS

QUE EL VOTO SIRVA PARA SOLUCIONAR 
LOS PROBLEMAS RURALES

Con ocasión de la visita del 
ministro de Defensa, Julián 
García Vargas, a Alcalá de He
nares, que ha tenido lugar esta 
semana, la Coordinadora de 
Mujeres de Oficiales de la Es
cala Especial nos ha hecho lle
gar la siguiente carta

Sr. Ministro: Nos dirigimos 
a V.E. con toda naturalidad, 
fuerza, decisión y pleno con
vencimiento de que esta pos
tura nuestra de denuncia pú
blica, provocada por aquellos 
que no quieren entender que 
cuando hay dignidad personal 
y orgullo profesional, no se 
pueden ni se deben admitir 
arbitrariedades, sobre todo si 
lo que reclamamos es justo y 
nos corresponde por derecho. 
Por ello, Sr. Ministro, estamos 
seguras que V.E. entiende lo 
que exponemos en esta carta, 
ante todo porque pertenece a 
un partido cuyas bases funda
mentales en un principio son 
la defensa de los derechos y la 
igualdad de la persona.

Somos la COORDINA
DORA DE ESPOSAS DE 
OFICIALES DE LA ESCA
LA ESPECIAL DEL EJER
CITO DE TIERRA.

Como nuevo Ministro de 
Defensa, tenemos el atrevi
miento de escribirle esta car
ta, para, en unos pocas lineas, 
contarle la gran injusticia que 
se ha cometido con nuestros 
maridos, que es una parte fun
damental, porque a ella perte
necen Oficiales que han sabi
do llegar dando todo lo que se 
les exigía, sin que ninguno se 
le regalasen estrellas que hoy 
lucen.

A más de tres mil hom
bres, profesionales y amantes 
de su trabajo, se les ha relega
do a un lugar donde, dentro 
de las famosas Escalas de la 
no menos famosa Ley, no les 
corresponde. Y no solamente 
se ha hecho con premedita
ción, sino que a ellos, siempre 
preocupados por lo que esta
ba ocurriendo antes y después 
de aprobarse en las Cortes, no 
se les ha permitido hablar de 
su problema con quien corres
ponde, a pesar de que en rei
teradas ocasiones han pedido 
audiencia al anterior Ministro, 
Sr. Serra.

Todas aquellas peticiones 
han sido constestadas con un 
“NO PROCEDE”. ¿No cree, 
Sr. García Vargas, que es in
dignante y humillante no po
der exponer a NADIE (aun 
teniendo la obligación de es
cucharles), que lo que recla
man y  exigen, no es ni ascen
sos ni mejoras salariales?

Quieren explicar que son 
Oficiales, vengan de donde 
vengan y sobre todo cuando 
han cumplido con los requisi
tos que en su día se les exigie
ron.

V.E., dirá (y en parte tiene 
razón) que a ellos les corres
ponde solucionar y exponer 
estos asuntos, pero Sr. García 
Vargas hasta ahora sólo han 
topado con actitudes ignoran
tes.

Tienen derecho a ser escu
chados y hasta este momento 
el abuso de poder por parte 
del Ministerio ha sido total
mente manifiesta, sabiendo las 
limitaciones para manifestar 
sus protestas y puntualizacio- 
nes, que reglamentariamente 
se hayan podido hacer, por 
parte de nuestros maridos. 
Por ello, Sr. Ministro, apela
mos a su buen hacer, por par
te de nuestros maridos. Por 
ello, Sr. Ministro, apelamos a 
su buen hacer, esperando de 
V.E. una política abierta al 
diálogo.

Nosotras seguiremos apo
yándoles en todo aquello que 
esté en nuestras manos y el 
tiempo que sea necesario. Di
cen que el convencimiento de 
lo que se hace es la base del 
triunfo y nosotras (como 
ellos) estamos convencidas 
por lo que luchamos y por 
quien.

Muchas cosas más son las 
que le podríamos decir sobre 
este tema, como por ejemplo: 
La unanimidad de la oposi
ción en las Cortes acerca del 
problema de la Escala Espe
cial, pero creemos que una 
carta no es el medio adecuado 
para tratar un asunto tan im
portante como el que nos ocu
pa. Por tanto, le emplazamos 
una vez más al diálogo.

Atentamente 
M* de los Angeles Ferrer 

Ordine/Alcalá

De nuevo se nos aproxi
man las elecciones municipa
les. Por ser esta una ocasión 
de elegir a los alcaldes de 
nuestros pueblos no debemos 
tomarlas a la ligera. No es 
cuestión de votar a los que 
“suenen” entre nuestra fami
lia, o a quienes van a votar 
nuestros padres o amigos.

Como mujeres del campo, 
hemos de considerar que, si 
nuestro voto vale tanto como 
el de cualquier otro sea hom
bre o mujer; habitantes del 
pueblo o de la ciudad, se trata 
siempre de un voto valiosísi
mo pequeño granito de arena 
sobre el que se cimientan los 
grandes partidos, los políticos 
poderosos que deciden nues
tros destinos.

Es necesario, entonces 
que nuestro voto vaya al que 
nos hable a nosotras, como 
mujeres, como ciudadanas del 
medio rural, como agriculto- 
ras o ganaderas. Nunca como 
una prolongación de nuestros 
padres, maridos o hermanos. 
Somos personas libres, sin- 
gualres e independientes, con 
unos problemas y unas carac
terísticas propias que han de

ser consideradas así por los 
candidatos a las alcaldías.

A propio tiempo, hemos 
de considerarnos todas como 
perfectamente capaces de as
pirar a los cargos municipales 
en juego. Si como mujeres del 
campo, a veces, podemos con
siderarnos que no estamos a 
la altura de un cargo de im
portancia como repre
sentantes de nuestros conciu
dadanos, debemos desechar 
esa idea.

De los asuntos de nuestros 
pueblos.... ¡Vaya si sabemos! 
Nadie como nosotras para co
nocer de servicios públicos, 
como abastecimientos de 
agua, recogida de basuras, pa
vimentación de calles, escola
ridad de nuestros chicos, mer
cados, transportes...

Desde la Asociación de 
Familias y Mujeres del Medio 
Rural -AFAMMER- confia
mos que en esta nueva legisla
tura la participación de la mu
jer en la vida municipal de 
nuestros pueblos vaya incre
mentándose.

Un saludo cordial 
C ova donga Sanz. Presidenta 

Nacional de AFAMMER

TRAMITE CONTENCIOSO CONTRA EL 
AYUNTAMIENTO DE ALCALA

La Sala 71 de lo Conten
cioso Administrativo del Tri
bunal Superior de Justicia de 
la Comunidad de Madrid, ha 
admitido a trámite, recurso 
contencioso administrativo 
contra la Corporación de Al
calá de Henares por la no 
aplicación de la valoración 
del puesto de trabajo y su no 
aplicación a la plantilla de 
trabajadores municipales.

Esta aplicación de la valo
ración se debió efectuar en el 
año 1.986, para ello se encar
gó a una empresa privada su 
estudio por un importe de 7 
millones de pesetas.

Este estudio y aplicación 
en relación con las condicio
nes del puesto de trabajo co
mo dificultad, responsabili
dad, penosidad, etc. son los 
que la plantilla viene pidiendo

desde hace años, pues aún no 
ha sido llevado a la práctica.

Esto viene a dar la razón a 
los trabajadores municipales 
hoy en huelga, ya que entre 
otros muchos puntos incum
plidos del Convenio Colecti
vo, se encuentra este y consis
te en la creación de unos fon
dos adicionales para hacer di
cha valoración que se debe 
desde 1.986; es decir han pa
sado dos legislaturas munici
pales y vamos por la tercera y 
aún no se nos ha aplicado.

Pedimos disculpas a todos 
los ciudadanos por las moles
tias que pudiéramos causar 
por la rein vindicación del 
cumplimiento de nuestro 
Convenio.

Julian Caballero. Miembro 
del Comité del Ayuntamiento 

de Alcalá de Henares.
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jcO R R E O D E L L E C T ím

PUNTUALIZACIÓN

Sr. Director de LA CRO
NICA DEL HENARES:

Aclaraciones a D. Anto
nio Naranjo sobre su artículo 
publicado en el número 159 
de su periódico de fecha 
5/4/91:

Que parte de la informa
ción no es del todo veraz.

1° Que la recogida de fir
mas era para manifestar el 
malestar existente entre todos 
los vecinos, y no iba dirigido 
al concejal de Urbanismo por 
lo que difícilmente esté en su 

ler.
2° Señalar que las firmas 

se les hizo entrega a todos los

^  políticos y ninguno se 
gido a los vecinos ex
cepto LU. que realizó un acto 

el pasado día 6, comprome
tiéndose en llevar las pro
puestas a la comisión de pla
neamiento.

3° En el párrafo donde di
ce que la explicación está 
muy clara cuando se acerca la 
campaña electoral, y las obras 
deberían de haber empezado 
en el año 90 y han empezado 
a ejecutarse hace poco más 
de dos meses, dígame quien 
está desgastando a quien y 
quien está haciendo precam
paña electoral.

4C Que todos estos proble
mas los venimos sufriendo 
desde hace más de tres años

§ue nos presentamos en su 
espacho con más de 800 fir
mas de la calle Avda. Ntra. 

Sra. de Belén y calles adya
centes, y ellos fueron los que

llevaron una Moción a un 
Pleno el año pasado apoya
dos por “algunos de los 
miembros” que por entonces 
estaban en la A.A.V.V. y que 
fueron expulsados del mismo, 
eso sí, coincidirán y que estos 
a su vez eran miembros de 
esa formación Política y creo

§ue todavía lo seguirán sien- 
o por muchos años.

Fue esa I.U. quien exigió 
al equipo de Gobierno que 
incluyese el arreglo de esta 
zona en el plan de obras de 
1.990, pero con una importan
te salvedad, que las arregla
rán bien.

Cuando los vecinos de es
tas calles registraron en el 
Ayuntamiento las firmas an
tes aludidas, estos dieron co
pia a todos los grupos Políti
cos de la oposición, ya que los 
del registro las pasan directa
mente al equipo de Gobierno.

Sin embargo es de justicia 
y yo como vecino lo reconoz
co, darle al César lo que es 
del César, y en ese sentido 
tengo que decir muy claro 
que el único grupo que una 
vez más se ha hecho eco de 
nuestros problemas.

Sr. Naranjo, yo y cientos 
de vecinos así lo entendemos 
si Vd. entiende otra cosa, es 
que sus tiros van por otros ca
minos que no son los que in
teresan a los vecinos. Sin otro 
particular, como vecino del 
barrio. Muy atentamente. 

Eugenio Moreno Criado/ 
Alcalá

LESTÁCHE REPLICA A UNA CARTA 
ANTERIOR APARECIDA EN LA CRÓNICA

Con tanto comunicado que 
el Partido Popular, Grupo de 
concejales del Partido Popu
lar, militantes del Partido Po
pular, coincidiendo todos en 
los mismos términos, o no sa
ben expresarse o tienen poco 
que decir.

Reconozco en este mo
mento y por la manera de ex-

Eresarse que el Partido Popu- 
ir en Alcalá de Henares pa
rece que también es impre

sentable, o algunos de sus mi
litantes. Sra. Oñoro, claro 
que nos volveremos a verpor- 

ue soy ciudadano de Alcalá 
onde desarrollo mi trabajo 

de una manera presentable, 
porque la educación no se ad
quiere, se mama, y porque 
afortunadamente soy bastante 
más conocido que Vd. en esta 
Ciudad.

Solamente saben decir que 
asisto a la Casa del Pueblo. Es 
verdad y además juego parti
das de mús en el Club Social, 
no en su sede política. Asisten 
personas de toda índole y 
condición social, Catedráti
cos, Ingenieros, Economistas, 
trabajadores y empleados que 
son personas de una honora
bilidad que Vds. deberían 
respetar como personas, 
aprendiendo que la democra
cia existe y la nacemos diaria
mente los ciudadanos. Yo 
tengo mis usos y mis costum

bres, y le puedo asegurar que 
son tan correctos que no voy 
a permitir, que ni Vd. ni na
die, me indique qué es lo que 
debo hacer, ni a qué hora, ni 
en qué lugares, yo lo sé.

Sea V Í  respetuosa con mi 
familia, no sé si lo será Vd. 
con la suya.

No he vendido mi sillón al 
partido Socialista por dos mi
serables sueldos. Sr. Solcha- 
ga, como funcionario del Mi
nisterio de Educación y Cien
cia, y aun esta Sra., debería 
subirnos el sueldos. Señores 
ciudadanos, los concejales 
con dedicación exclusiva, 
también cobran un sueldo mi
serable.

Si como Portavoz cobrara 
por el Excmo. Ayuntamiento, 
debo obligatoriamente renun
ciar al sueldo del Ministerio, 
infórmese.

Respecto al Partido Socia
lista, no me une ningún lazo, y 
con tantas habladurías por su 
parte, considero que están te
niendo un comportamiento 
correcto, ya que citan tanto la 
Casa del Pueblo, que atacan 
de alguna manera a las perso
nas que diariamente la visi
tan, v que son bastante más

3ue las que van por la sede 
el Partido Popular. Atenta

mente
Luis Garrido-Lestache y 

Martínez /Alcalá

NOTA DE RÉPLICA LLAMAMIENTO A LA TRANQUILIDAD 
CIUDADANA EN SAN FERNANDOEn relación al comentario 

vertido en la sección denomi
nada “confidencial” con gra
ves descalificaciones hacia mi 
persona, deseo sugerir a su 
redactor que contraste los he
chos reales con el periodista 
de ese mismo semanario Félix 
Rodríguez, con quien yo man
tuve una conversación amisto
sa e informal de la que terce
ras personas pretenden ex
traer conclusiones falsas e in
teresadas. En esa conversa
ción y en presencia de testigos 
me limité a manifestar mi sor
presa por el hecho de que el 
cartel de la Feria del Libro 
fuera diseñado por Vicente 
Alberto Serrano (decisión 
que aplaudo) toda vez que en 
su momento se argumentó 
que la nueva plaza creada en 
la F.C.R. realizaría todos los

diseños gráficos.
Asimismo afirmé conocer 

que los diseños gráficos de 
programas de mano en el 
T.S.C. estaban siendo realiza
dos por la profesional que 
ocupa la citada plaza, como 
yo mismo hacía en su momen
to. Explícitamente felicité la 
labor ae esta profesional de 
la publicidad, a quien recien
temente he tenido ocasión de 
conocer personalmente, re
afirmándose en mis impresio
nes. Yo sí contrasto la infor
mación. Me temo que han 
utilizado vds. demasiados ad
jetivos para no decir nada ¿o 
acaso se ha escrito en Guada
lajara? Lo de confidencial 
suena a broma. Mejor sería 
firmar las valoraciones.

Pedro Enrique Gómez 
Torrejón de Ardoz

Sr. Director de LA CRÓ
NICA DEL HENARES:

El pasado día 11 un diario 
de difusión nacional publlicó 
una amplia noticia bajo el tí
tulo “Una empresa de San Fer
nando de Henares almacena 
residuos químicos cerca de un 
colegio”, en ella se hacía eco 
de la denuncia pública del 
PSOE sobre la existencia de 
residuos peligrosos junto a un 
colegio de San Femando.

Dos inspecciones realiza
das con premura y minuciosi
dad desmienten la presencia de 
ese tipo de productos, demos
trando que no hay motivo de 
amenaza para la población 
cercana. Incomprensiblemen
te ese diario ha ocultado lo

sustancial de los informes 
emitidos (incluso la existencia 
de una inspección municipal) 
permitiendo que prosperar la 
alarma entre el vecindario.

A veces resulta lamentable 
observar como el sensaciona- 
lismo más perverso aparece 
en ciertas coyunturas. No 
comparto, pero comprendo la 
existencia de prensa con afini
dades con grupos de presión, 
ya sean políticos, económicos 
o religiosos, pero constituye 
todo un fraude para los lecto
res que estas informaciones 
(titulares y fotos incluidos) se 
vendan bajo rótulo de “diario 
independiente de la mañana”. 
Antonio Martínez Escribano. 
Ayto. San Fernando Henares
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| A VUELAPLUMA

Juan-Pablo Mañueco

PUES ESO FUE LO ÚNICO DE LO 
QUE NO TUVO LA CULPA BOYER

¥71 magín de un político 
podrá estar más o me

nos embotado, a lo largo y 
ancho del desarrollo de una 
legislatura, pero de lo que 
no cabe duda es de que, 
cuando se acerca un proce
so electoral, su caletre ex
plota de manera prodigiosa, 
dando lugar a todo un festi
val de medidas buscavotos y 
de pirotecnias arregladas ¡co
sas de inmediato. Bueno, 
por lo menos, eso prome
ten...
T  a mollera del PSOE, 
•*-^que es una mollera estu
penda y singular, mucho 
más admirable y asombrosa 
que ninguna, para dar a luz 
encantadores sortilegios 
que hechicen y prestidigiten 
el cándido ilusionismo vo
tante de las masas (aclaro 
que estoy hablando en se
rio: un partido tiene que ser 
un hábil seductor de pobla
ciones, mediante el método 
de las promesas de imposi
ble cumplimiento, y no me 
negarán ustedes que el 
PSOE es el mejor y más 
portentoso embrujador de 
serpientes arrastravotos, 
que se olvidan luego, a las 
primeras del cambio, o que 
se convierten incluso en sus 
opuestas, tras la captura del 
sufragio...), la mollera, ca
cumen o chirumen del 
PSOE (andaba diciendo, 
cuando me he perdido) ha 
desalojado ya su primer 
confeti electoral, llamado a 
ser el principal malabaris- 
mo con que nos sorprendan

durante la inminente cam
paña para la convocatoria 
del 26 de mayo: ahora resul
ta que van a arreglar de un 
plumazo lo de la vivienda, 
soltándonos el conejo de la 
derogación del ’decreto Bo
yer’, sobre el arrendamiento 
de inmuebles.
Tbespués de asistir, con 

los brazos cruzados du
rante ocho años, a la espe
luznante subida del costo 
de las viviendas en España, 
que ha alejado de las posi
bilidades del español medio 
el acceso a la propiedad de 
un piso, y de no haber he
cho nada para fomentar, 
desde el poder público, la 
construcción de viviendas 
de alquiler, a unas mensua
lidades asequibles, que de
bería ser el camino que 
ahora se siguiera..., después 
de todo eso, don Txiki -José 
María- Benegas ha decidido 
en nombre de su partido 
que el malo de la película 
fue Miguel Boyer, por lo 
que se modificará su famo
so decreto, en orden a alar
gar la duración de los con
tratos y a limitar la subida 
de los alquileres mientras 
estos duren.
¥ )u es , qué bien. Si en el 

momento actual se pue
de cancelar un contrato ca
da año y formalizar otro 
nuevo con un precio muy 
incrementado, después de 
la reforma se podrá cance
lar cada 3 ó 5 años, reper
cutiendo entonces todos los 
incrementos que no se hu

bieran efectuado anterior
mente.
T  a solución es mágica, 
-*-^como decíamos al prin
cipio: lo malo es que no so
luciona nada.
~ \7  no lo hace porque el 

'decreto Boyer’ sirvió en 
su momento, 1985, tal como 
pretendía, para poner en el 
mercado un importante nú
mero de inmuebles que se 
resistían a aceptar la fórmu
la del alquiler, por las leoni
nas condiciones anteriores 
que se imponían a los pro
pietarios. En este sentido, 
abarató y abarata los pre
cios, pese a todo lo que se 
diga.
T  o que sucede es que, 
-^ d esd e  1986, se desató 
una formidable campaña de 
especulación inmobiliaria 
por otras causas: equivoca
das desgravaciones fiscales, 
afluencia de dinero negro, 
entrada de capitales comuni
tarios, créditos bancarios 
abusivos (que están en la 
raíz de todo nuestro proce
so inflacionario), incapaci
dad de las diferentes Adm i
nistraciones para ofrecer 
suelo y  vivienda pública, tra
dicional descuido de la polí
tica de viviendas de alquiler, 
etc., que desbarataron la 
eficacia de aquel benigno, 
por lo general, decreto.

Ahora se opta por el ca
mino fácil de matar al 

mensajero Boyer, y se dejan 
intactas las causas reales 
del encarecimiento... Que 
ustedes lo piquen bien.

C O N FIE
El pasado viernes se cele

bró un interesante velatorio en 
un conocido restaurante de 
Alcalá. Acudieron al prolon
gado almuerzo un nutrido gru
po de concejales que pronto 
pasarán a mejor vida política. 
Varios de ellos señalaron que 
se iban de la política activa por 
propio impulso, aunque algu
no más sincero añadió que 
también se habían recibido 
“empujoncitos”. La melancolía 
del momento -es un decir- no 
impidió algún que otro encon
tronazo verbal entre el presi
dente del Grupo Mixto, Luis 
Garrido Les tache y su otrora 
compañero de camarote, Gre
gorio Chicharro.

Dentro de la “cordial” ho
guera de las vanidades que 
consume al Partido Popular de 
Alcalá, destaca la información 
que dentro de unas páginas 
podrán seguir nuestros lecto
res en este semanario: Según 
el acta pertinente, al que LA 
CRONICA DEL HENARES 
ha tenido acceso, la lista que 
tan calurosamente fue des
mentida públicamente por la 
cabeza de lista y por algún 
miembro de Nuevas Genera
ciones era exacta hasta la últi
ma coma.

El acta, incluso, lleva la fir
ma de Esther Garcia, y sor
prende, pues, que ella misma 
rechazara como falsa una lista 
que se había enviado al comité 
regional. Y también es curioso 
que, según ella afuma, dicha 
acta no esté todavía en su po
der, cuando, como secretaria 
del comité electoral, debería 
custodiarla, como indica el re
glamento interno de este parti
do.

El Ayuntamiento de Alcalá 
ha editado un díptico con foto
grafías a todo color que infor
ma de un programa de ayudas 
al pequeño comercio, con la 
dirección del Organismo de 
Desarrollo de Empleo (OA- 
DE) municipal para las solici
tudes, díptico que ha madru
gado tanto que no sabía de su 
existencia ni el propio concejal 
de Empleo, Tomás Sánchez, 
su principal responsable
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U N C IAL
Las ayudas que promocio- 

na el folleto son subvenciones 
a los intereses de préstamos 
aue pidan los pequeños y me
dianos comerciantes, de 
acuerdo al convenio que el 
Ayuntamiento ha suscrito con 
la empresa Zenor Overseas. 
Las subvenciones se pagarán 
a cuenta de un fondo que Ze
nor entregará al Ayuntamien
to, por un total de trescientos 
millones, en varios años

La edición del díptico ha 
provocado las iras de Izquier
da Unida, toda vez que el 
contenido actualmente sólo 
es un proyecto que se está 
discutiendo en la comisión de 
Empleo y que además deberá 
aprobarse en Pleno.

Para I. U., “el equipo de go
bierno tiene prisa en darse pu
blicidad con una idea que pro
puso el CDS y apoyamos no
sotros, ademas de estar nego
ciando la dotación de estas 
ayudas en el presupuesto de 
este año, hasta el último mo
mento”. Al denunciar IU en 
la comisión de Empleo lo 
prematuro de sacar este folle
to sin haber pasado por el 
pleno, el concejal aseguró 
que el folleto no se repartirá 
por ahora.

El concejal González Adra
da ha insinuado la posibilidad 
de poner en marcha una nue
va moción de reprobación a 
Paco Muñoz, jefe del gabine
te de prensa, de quien sospe
chan ha sido el autor de tanta 
celeridad.

Por otro lado, I. U. ha pe
dido que los partidos adquie
ran el compromiso de no pe
gar carteles en las fachadas 
de los edificios, y que las oc
tavillas no se .tiren desde co
ches. Aunque la realidad es 
que podían empezar, en estos 
momentos de huelga en el 
Ayuntamiento, cuando los 
propios concejales de IU ven 
como se adhieren pegatinas a 
farolas y parabrisas de coches 
aparcados.

N 'o  creo que haya frase 
^  más ajustada para resu

mir los ocurrido el pasado 
11 de abril en la capilla del 
Oidor, que el lema escogido 
por el ayuntamiento para 
promocionar el Plan de Re
habilitación del Casco Histó
rico: “Se van a quedar de 
una pieza”. Y es que de una 
pieza se debieron quedar los 
convocantes ante la masiva 
asistencia de público -más 
de doscientas personas- que 
abarrotaron el local (supe
rando todas sus previsiones) 
pero, sobre todo, ante lo que 
allí expresaron públicamen
te.
T  a reunión, en principio, 
■®-^era con los vecinos del 
Distrito I y tenía como fin 
“exponer las directrices del 
Plan Especial del Casco His
tórico”; en la práctica no era 
más que el segundo encuen
tro que el ayuntamiento y el 
equipo redactor del Plan 
mantenían con los “afecta
dos”, parece, por lo que allí 
se dijo, que con la intención 
de instar a estos a presentar 
alegaciones, ya que hasta el 
momento sólo CINCO ha
bían entrado en el registro 
del ayuntamiento. Allí se 
dieron cita muchos propieta
rios de inmuebles y solares, 
pero también un buen puña
do de vecinos (algunos, co
mo el que suscribe, no invi
tados), interesados 
por el futuro de nues
tro casco antiguo que 
entendían que al fin y 
al cabo es patrimonio 
de TODOS los al Ca
laínos.
A /T  uchas, muchas
-*-*-*-cosas son las 
que se podrían decir sobre 
los numerosos temas que se 
pusieron sobre la mesa, pero 
sin duda todos los asistentes 
coincidirán conmigo en que 
en el punto donde las opi
niones se hiceron absoluta
mente unánimes y levanta
ron un auténtico clamor po
pular de apoyo, con aplausos 
y voces incluidas, fue cuando 
algunos de los presentes sa
caron a la palestra los pro
yectos de los aularios de Je
suítas (futura facultad de 
Derecho), el Instituto de Ba-

EL PATIO

M. Vicente Sánchez Moltó

SE QUEDARON DE 

UNA PIEZA

chillerato anexo al colegio 
Cisneros y, sobre todo, la 
manzana de ampliación de la 
Facultad de Económicas. 
Allí se dijo de todo, afloró 
una civilizada “acritú” y las 
críticas elevaron la tempera
tura del ya de por si caldea
do ambiente, hasta el punto 
de que no faltaron voces 
desde el fondo con frases del 
tipo: “¡Vaya gol que os han 
colado! No creo que haya si
do tal; el ayuntamiento co
nocía perfectamente los po
lémicos proyectos de la uni
versidad, los compartió y de
fendió públicamente y, pese 
a las advertencias de algu
nos, concedió las licencias 
de obras. Ante tal avalancha, 
de críticas airadas, que se 
repitieron en diversas oca
siones durante el trascurso 
del acto, alcalde y técnicos

Las opiniones se hicieron 
absolutamente unánimes y 

levantaron un autentico clamor 
popular de apoyo

adoptaron la actitud de de
fender lo indefendidble, en
tre el asombro y la irritación 
de los allí reunidos.
A mi me parece que todo 

■**esto tiene un aspecto 
francamente positivo y es 
que era la primera vez que 
veía a tal cantidad de perso
nas manifestándose en con
tra de semejante desatino. 
Muchos se sentían agravia
dos y no comprendían cómo 
el ayuntamiento era tan es
tricto a la hora de aplicar las 
normas de conservación en

los proyectos particulares, 
cuando luego a los organis
mos oficiales que “deben dar 
ejemplo” -decían- campan 
por sus respetos. Y no les 
falta su parte de razón, pues 
no hay cosa peor que medir 
a las cosas por distinto rase
ro y ésto es lo que, aunque 
algunos les duela, viene sien
do la tónica habitual. Puedo 
comprender -aunque con al
gunas matizaciones- que por 
el interés de una mayoría (en 
este caso los estudiantes), se 
permita la construcción de 
volúmenes que superan lo 
permitido por la norma y 
que un propietario nunca 
podría levantar, pero eso no 
explica el tremendo impacto 
estético que produce sobre 
el entorno el irespetuoso di
seño de sus fachadas y mu
cho menos la invasión de 

aceras, como de
nunciaron algunos 
de los presentes, en 
la manzana de Eco
nómicas. Hacer las 
cosas bien no es tan 
difícil y tampoco tie
ne que ser necesa

riamente más caro. 
S upongo  que el ayunta- 
^  miento habrá tomado 
buena nota de este clamor 
popular y que lo tendrá en 
cuenta la próxima vez que 
tenga que firmar la aproba
ción de un proyecto. En otro 
caso, me temo (por lo que oí 
a mi alrededor) que las “ca
gadas” de algunos les van a 
costar un buen puñado de 
votos de una sociedad, la al- 
calaína, que cada día va dan
do mayores síntomas de ma
durez.
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BALANCE DEL PROGRAMA 
DE GOBIERNO (I) 1987-1991

El articulista, desde  su  personal interpretación de la realidad política 
alcalaína, afirma en este  preám bulo que es  su  intención "dar a  conocer 
a los lectores de LA CRÓNICA DEL HENARES el grado de cumplimiento 

del programa de  gobierno municipal 1987-1991, así com o la 
insatisfactoria gestión del Partido Socialista para llevarlo adelante, a 
pesar de la ayuda que ha tenido, por parte de los partidos políticos de 

oposición y de los 14 concejales/as que los representan"

El actual PROGRAMA MUNICI
PAL DE GOBIERNO PARA 1987- 
1991 fue aprobado por el Pleno de la 
Corporación Municipal en sesión del 
día 9 de diciembre de 1987, incluyendo 
en el mismo la totalidad de la propues
ta del Grupo de Concejales Socialistas 
y varios puntos de la propuesta del 
Grupo de concejales de Izquierda Uni
da. Fue votado a favor por 13 conceja
les del Grupo Socialista, la abstención 
de 9 concejales de Izquierda Unida y 
el Centro Democrático y Social, y 5 vo
tos en contra de los concejales de 
Alianza Popular.

Un programa de Gobierno es siem
pre la espina dorsal que vertebra los 
objetivos fundamentales de la política 
municipal. En él se contemplan las lí
neas de la gestión, así como aquellas 
prioridades de actuación política sobre 
la ciudad.

■  DESARROLLO ECONOMICO 
Y EMPLEO

- Elaboración de un plan específico 
de desarrollo del sector terciario. 
1987-1991: NO

- Adecuar las bonificaciones fisca
les a proyectos generadores de em

pleo. 1987-1991: SI
- Creación y funcionamiento de un 

Centro de Empresas. 1987-1991: SI
- Información y asesoramiento a 

iniciativas generadoras de em
pleo. 1987-1991: SI

- Creación del Centro de Promo
ción Industrial y Comercial. 1988- 
1991: SI

- Favorecer iniciativas destinadas a 
renovar el tejido industrial. 1987-1991: 
SI

- Desarrollar programas específicos 
para fomentar el empleo juvenil. 1988- 
1991: Sólo en parte.

- Desarrollar acciones encaminadas 
a la generación de patrimonio de suelo 
industrial. 1988-1991: Rotundo fracaso.

- Favorecer la adecuación del siste
ma educativo de formación profesio
nal. 1988.1991: Nada.

- Elaboración de un Plan de Fo
mento de la Artesanía. 1988-1991: SI.

- Celebración de la Expo-Alcalá 
como Feria de Muestras y promoción 
insustrial y comercial en colaboración 
con la CAM. 1988-1991: NO.

- Readecuación de la actividad co
mercial en Alcalá en base al Plan de 
Actuación Comerical. 1988-1991: Na
da.

- Establecimiento de becas de in
vestigación sobre el 
desarrollo económi
co de Alcalá. 1988- 
1991: SI

Desarrollar 
conciertos con el 
INEM para empleo 
y formación. 1987- 
1991: SI.

- Bonificaciones 
hasta un 95%, vía 
subvenciones, de ín
dole fiscal en Plus 
Valías y Radicación 
para las sociedades 
anónimas laborales 
que se creen y coo
perativas. (Propues
ta I.U.): NO.

ALCALA: UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Joaquín  Arias Abengozar

- Crear un consejo local de forma
ción profesional para conocer acciones 
de este tipo, integrado por el Ayunta
miento, INEM, patronal y sindicatos, 
en cuanto a formación ocupacional del 
INEM y gestión ante el Ministerio de 
Educación y Ciencia. (Prop. I.U.): NO

- Relacionar la Universidad con las 
empresas de la Ciudad para un plan de 
prácticas profesionales de los estu
diantes de la misma. (Prop. I.U.): NO.

- Construcción y participación mu
nicipal con mayoría en el capital social 
de empresas mixtas, generadoras de 
empleo y de riqueza para la Ciudad, 
fundamentalmente en el área del sec
tor servicios. (Prop. I.U. refundida): 
NO.

■  PLANEAMIENTO, MEDIO 
AMBIENTE Y VIVIENDA

- Incrementar la dotación de mobi
liario urbano. 1987-1991: SI.

- Desarrollar a lo largo del manda
to un Plan de Aparcamientos, tanto 
subterráneos como de superficie: Sólo 
en parte.

- Gestionar ante organismos com
petentes los enlaces con la red viaria 
comarcal. 1987-1991: Sólo en parte.

- Regular el tráfico de transporte 
pesado por la ciudad y estudiar la 
creación de un aparcamiento para di
cho transporte a lo largo del mandato: 
NO.

- Gestionar ante los organismos 
competentes la transformación del vie
jo trazado de la N-II en una vía urbana 
conforme a los proyectos en marcha. 
De 1987 en adelante: SI.

- Plan especial de rehabilitación del 
casco histórico: Sólo proyecto.

Rehabilitación de viviendas: Nada.
Rehabilitación de edificios singula

res de valor histórico: Sólo en parte.
Estudiar los usos de los cuarteles 

de Le panto y El Príncipe, en base a 
Pasa a página siguiente
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las necesidades sociales: Nada.
- Plan Vial: realización de un plan ur

banístico específico para la superación de 
barreras interiores y, muy especialmente, 
superar la barrera urbana de la vía del 
tren. 1987-1991: Nada.

- Aprobación de un Plan General de 
Ordenación Urbana durante el período 
de mandato: SI.

Creación de un stock de suelo urbano 
e industrial, así como completar el patri
monio municipal inmobiliario para usos 
sociales y municipales: Sólo en parte.

Mejorar el entorno urbanístico de los 
distritos periféricos: Sólo en parte.

Mejorar la calidad de los espacios ur
banísticos de los distritos periféricos: Só
lo en parte.

Mejorar la calidad de los espacios pú
blicos, recuperando éstos para el ocio y el 
esparcimiento: muy poco.

Reducir las diferencias de equipa
miento urbano existente entre distritos: 
Nada.

Impulsar el desarrollo del planea
miento de la zona norte de la ciudad: SI.

Estudio urbanístico, económico y so
cial para establcer nuevas zonas peatona
les en Alcalá: Nada.

Realizar un estudio actualizado del 
tráfico y la circulación para adoptar las 
medidas oportunas, establecer el bici-ca- 
rril en la medida en que dicho estudio lo 
permita: Sólo si ha hecho el estudio y no 
se ha puesto en práctica.

Desarrollar una política municipal 
que tienda a una mejor distribución del 
suelo industrial: muy poco.

- Agilización de los trámites de solici
tud de licencias de obras. 1987: Total fra
caso.

- Gestionar el desalojo de sementales, 
conforme al convenio suscrito, y diseñar 
un tratamiento urbanístico dentro del 
Plan General de Ordenación Urbana, 
1988-1990: SI.

■  MEDIO AMBIENTE Y VIVIENDA

- Plantación de 100.000 árboles a lo 
largo del mandato. 1987- 1991: Tomadura 
de pelo.

- Poner en marcha la reserva ecológi
ca y educativa del Henares. 1987-1991: 
Sólo en parte.

- Recuperar todos los espacios públi
cos posibles como zonas de ocio y espar
cimiento. 1987-1991: Casi nada.

- Apertura como parque público del 
Huerto de los Leones (Pop. I.U.): NO.

- Recuperación de los terrenos de la 
Base de Torrejón para aula de la natura
leza (Prop. I.U.): NO.

- Adopción de medidas técnicas de 
solución a los actuales problemas del ver- 1  

tedero en colaboración con la Comuni
dad de Madrid. (Prop. I.U.): SI.

- Confección de un Plan de Parques

con el fin de incrementar las zonas verdes 
en los barrios. 1987-1991: NO.

- Gestionar con la CAM el estableci
miento de un vertedero de escombros. 
1987-1991: NO.

- Eliminación de vertederos y escom
breras incontroladas en todo el término 
municipal. 1987-1991: NO.

- Gestión y desarrollo de un Plan Ver
de para la utilización social de los espa
cios naturales del entorno del río Hena
res, implicando en el mismo a diversos or
ganismos de la Administración y a la ini
ciativa privada. 1987-1991: Sólo en parte.

- Complementar la distribución de 
contenedores en los distritos. 1988: SI.

- Realizar convenios con la CAM para 
la remodelación de polígonos de vivien
das sociales. 1987-1991: Sólo en parte.

- Apoyar el traslado de la base ameri
cana de Torrejón de Ardoz: NO.

■  SERVICIOS

- Reorganización y remodelación del 
Parque Municipal de Servicios. 
1988.1989: NO.

- Elaboración de un plan específico de 
acondicionamiento de calzadas, aceras y 
alumbrado, así como proseguir con la re
gulación de la circulación por medio de 
señalización vertical y horizontal. 1988: 
SI.

- Ampliar los locales del Centro de 
Formación Profesional durante 1988: SI.

- Construcción de la primera fase del 
nuevo cementerio durante los años 1988 y 
1989: NO.

- Ampliación de la depuradora de 
agua potable de Mohernando a lo largo 
del mandato y proseguir el desdoblamien
to hacia la Presa de Beleña, con los si
guientes plazos: tramo de Fontanar a 
Yunquera en 1989, y el resto hasta Beleña 
se iniciará durante el mandato: NO.

- Finalizar la construcción de la depu
radora de residuos industriales en el año 
1989: SI.

- Elaboración y 
ejecución de un 
plan de mejora de 
la red de sanea
miento y abasteci
miento de agua en 
Alcalá. 1987-1991:
Sólo en parte.

- Gestionar an
te el Consorcio de 
Transportes la mo
dernización del 
transporte urbano 
de Alcalá. 1987- 
1991: Sólo en par
te.

- Seguimiento y 
coordinación de las 
obras que realizan 
otras compañías:

Telefónica, gas, etc. 1987-1991: Rotundo 
fracaso.

■  PARTICIPACION CIUDADANA

- Seguir potenciando el asociacionis- 
mo ciudadano a lo largo de todo el man
dato, en base a la redacción de un Regla
mento Orgánico para las entidades loca
les en 1988: NO.

- Colaborar con las distintas fundacio
nes públicas en la descentralización de 
actividades culturales y deportivas en los 
distritos. 1987-1991: Sólo conseguido en 
parte.

- Implantación de una infraestructura 
de Centros Cívicos en los distritos a lo 
largo del mandato. 1988-1991: Sólo fun
cionan dos.

- Descentralizar durante el mandato 
algunos servicios municipales: Nada.

- Realización de jornadas de debate 
referidas a la participación ciudadana du
rante el mandato: SI.

- Potenciar la figura del Concejal de 
distrito: SI.

- Crear una Normativa reguladora de 
la venta ambulante (Prop. I.U. refundi
da): SI.

- Establecimiento de unas jornadas 
anuales en el desarrollo de la Semana de 
la Tercera Edad, de análisis de este sec
tor poblacional. (Prop. I.U.): SI.

- Modificación del actual Reglamento 
de participación ciudadana, en la tenden
cia de dar mayor presencia, participación 
y actividad a las entidades sociales. (Prop. 
I.U.): NO.

- Dar competencias específicas de 
gestión a las Delegaciones Municipales 
de Distrito sobre asuntos propios del Ba
rrio, con dotación de medios humanos, 
técnicos y económicos. (Pop. I.U.): NO.

- Cofección y discusión con las asocia
ciones locales de la Carta Municipal de 
Alcalá de Henares, en la que se consagre 
el derecho de referéndum vecinal. (Prop. 
I.U.): NO.

Centro de em presas
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El Alcalde de Alcalá 
ÚLTIMA NOTICIA

Florencio Campos Corona 
Alcalde de Alcalá de Henares

LA CIUDAD Y LOS PERROS

'C ' stoy seguro de que, cuan- 
^ - 'd o  de la pluma de Mario 
Vargas Llosa brotaban las lí
neas que conformaron la ex
celente novela, no pasaba 
por su mente la resbaladiza 
experiencia que pasa por la 
nuestra al leer el título en 
cuestión.
"E1 stamos cansados de prac- 
-*-'ticar el “slalom ” callejero 
a causa de los regalitos que 
los perros dejan en nuestro 
camino.
T 'tec ía  Machado aquello 
- ■- 'd e  “caminante no hay ca
mino, se hace camino ai an
dar... y  al volver la vista atrás 
se ve la senda que nunca se 
ha volver pisar”, aquí en Al
calá, bien podríamos susti
tuir la palabra senda por “ca
ca\ mierda, excremento o de
fecación de origen canino ” y 
la frase cobraría pleno senti
do. La desgracia es que, si 
bien uno mantiene firme
mente la intención de no vol
ver a pisar semejante cosa, el 
que viene detrás con seguri
dad que sí lo hará.
\ Z  los perros no tienen la 

culpa. Faltaría más. Ellos 
no son espíritus puros, tienen 
sus necesidades los animali
tos. La culpa es de algunos 
pocos y recalcitrantes amos 
que por amor a sus canes 
desprecian al resto de la hu
manidad.
"Oasear por Alcalá es una 

delicia, o debiera serlo; 
tenemos una ciudad bonita y 
ahora, con la llegada del 
buen tiempo y la instalación 
de los parquímetros, nos va
mos acostumbrando a dis
frutar los paseos. Le esta
mos tomado la medida a la

ciudad, el centro no está tan 
lejos y las calles se llenan de 
gente. Sin embargo, esos pe
queños detalles con consis
tencia sólida y variados colo
res en tonos ocres fastidian 
mucho más de lo que se pu
diera pensar. No soy partida
rio, de momento, de las me
didas represivas, pienso que 
los ciudadanos de Alcalá te
nemos inteligencia y educa
ción sobrada para compren
der que el disfrute de los pe
rros es algo que se puede te
ner sin necesidad de moles
tar a los demás y con el man
tenimiento de unas normas 
mínimas y fáciles de cumplir, 
p e r o  a veces “se me calien- 
-*■ ta la s a n g r e A veces ve 
uno escenas de absoluto des
caro. El otro día sin ir más 
lejos vi a un señor que lleva
ba a un perro del tamaño de 
un elefante. Era ya de noche 
y apenas había gente por la 
calle. Yo imaginaba el objeti
vo de aquel paseo, el de que 
el perro hiciera sus cosas y 
luego a la cama. Relanticé mi 
paso con la intención expresa 
de ver que ocurría. El perro 
olisqueaba nervioso aquí y 
allá, claramente buscaba el 
lugar idóneo. El señor mira
ba distraídamente.

¡Ajá! -me dije- se le nota 
un aire de clara complici

dad con el animal.
C¡í. El señor mostraba un 
^ ap aren te  desinterés por 
el perro, pero dirigía rápidas 
miradas a diestra y siniestra 
como un asesino al acecho. 
En efecto, desapercibidos de 
mi presencia, ambos, amo y 
perro, detuvieron sus pasos. 
Estaban en mitad de la ace

ra. El perro contrajo con 
fuerza sus abdominales y ten
só los cuartos traseros igual 
que se tensa el arco antes de 
disparar la flecha.

¡Oiga! -grité-. ¿Es que no 
pueden ponerse en una al

cantarilla o en un árbol?.

Ambos emprendieron su 
huida a un paso rapidísi

mo, como si estuvieran pre
parados para escapar. Sabían 
que iban contra las más ele
mentales normas de civismo. 
CJi bien es cierto que me he 
^entreten ido  en describir 
la escena como si de un cri
men se tratara, lo es más que 
estas situaciones se dan to
dos los días y con mucha fre
cuencia. Y lo malo es que allí 
no hay nadie para afearle la 
conducta a los dueños irres
ponsables o nadie se atreve a 
hacerlo.
"Dero es que no tendría que 

hacer falta; la ciudad es 
de todos y todos debemos 
comprender que su suciedad 
nos perjudica, nos molesta, 
nos resta calidad de vida. Y 
más aún a los propietarios de 
los perros ya que, no sólo 
ellos nc están libres de pisar 
sus propias culpas sino que, 
además, y de cara al resto de 
los ciudadanos, aparecen co
mo personas egoístas e irres
ponsables. Personas que des
precian olímpicamente a los 
demás alegando un presunto 
amor a los perros.
"C1 n Alcalá tenemos que 
-■-'aprender que la limpieza 
es una obligación cotidiana 
de todos nosotros, de los ciu
dadanos de dos patas y de 
los de cuatro.

SE PRECISAN

MATRICERO  

FRESADOR  
Y OPERARIO DE 

M ANTENIMIENTO

PARA IMPORTANTE 
EMPRESA 

MULTINACIONAL 
INYECCION DE 

TERMOPLASTICOS 
SITUADA EN ARGANDA 

DEL REY

Contactar Sr.Avis

Tel, 8715612

MESON EL 
CAZADOR
EN LOECHES

70 m2, equipado 
totalmente en barra 

y cocina.

Predio de Venta:

14.300.000

Tels. 886 80 70 
886 80 12

URGENTE 
SELECCION 

Para integrarse es red 
comercial en Alcalá. 

Líder en remuneración e 
Incentivos

Coacertar entrevista Sra. 
Col orna o Aguirre. 
TéL 577 5 0 1 7

TORREJON PARQUE 
DE CATALUÑA 

170 m2, terraza, 7$ ral* 3 
dormitorio», cocina office, 1
cuartos de baño, calefacción,

oportunidad.

Tel. 883 0178
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El Ayuntamiento dice ’no’ a la negociación de una huelga política

C O M E N Z Ó  LA A N U N C IA D A  H U E L G A  
D E  T R A B A JA D O R E S M U N C IP A L E S

El concejal de Personal estima que el paro afecta a una cifra aproximada al 45%

Este lunes, como ya había 
adelantado LA CRONICA 
DEL HENARES en su edi
ción anterior, comenzó la 
huelga de los trabajadores 
municipales, que puede con
vertirse, si no hay un acuerdo 
casi inmediato, en la más 
prolongada de la reciente 
historia municipal.

Las movilizaciones co
menzaron al mismo tiempo 
que la semana, en un lunes 
gris y lluvioso que no impidió 
la concentración de un nu
meroso grupo de trabajado
res frente a la puerta de la 
Casa Consistorial.

En una hora de paro, en
tre las 11 y las 12 del medio
día, no faltó una sonora "pi
tada" dirigida al alcalde, Flo
rencio Campos, acompañada 
de unas cuantas menciones 
no demasiado agradables ha
cia el primer edil y pancartas 
como “Alcalde, más serie
dad y menos vacilar”.

No se registraron inci
dentes dignos de mencionar, 
si bien el tráfico rodado se 
resintió en algunos momen
tos. Tras este primer paro, 
Antonio Rodríguez, presi
dente del Comité de Traba
jadores, declaró a LA CRO
NICA DEL HENARES que 
“ha sido todo un éxito, se
cundado por la mayoría de 
los funcionarios, a pesar del 
intento de boicot por parte 
de los gobernantes”.

■  POSIBLE SABOTAJE

“El pueblo de Alcalá se 
tiene que enterar de que el 
equipo de Gobierno socialis
ta ha paralizado las obras en 
toda la ciudad durante una 
jornada entera, al no dejar 
salir del Parque de Servicios 
a los trabajadores, con el 
pretexto de que estaba llo
viendo, cuando lo que verda
deramente querían es que no 
se pudieran sumar a las mo
vilizaciones”.

Estas afirmaciones que
dan constatadas por todo el 
Comité, en una carta remiti
da a nuestra redacción, en la 
que ratifican estas acusacio
nes y añaden que “Ricardo 
Cabañas -edil de Personal- y 
Jose Macías -concejal de 
Obras- ya habían acordado 
no dejarnos salir el viernes 
anterior, cuando todavía no 
sabían si iba o no a llover”.

■  RESPUESTA DEL 
AYUNTAMIENTO

El equipo de Gobierno 
ha elaborado un comunicado 
en el que explican su postura 
ante el conflicto, bajo el títu
lo “No hay razones para la 
huelga”:

El Equipo de Gobierno 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares respeta el dere
cho a la huelga y lo defiende 
como instrumento de los tra
bajadores para la mejora de 
sus condiciones de trabajo.

Desde esta posición de 
respeto ante las movilizacio
nes laborales, el Grupo So
cialista considera que, desde

un punto de vista objetivo, 
no hay razones para la huelga 
que el personal municipal ha 
convocado para los próximos 
días. La finalidad de esta 
movilización vista desde el 
campo estrictamente sindical 
(al margen de consideracio
nes posteriores) no parece 
ser otra que la de convertir a 
los trabajadores del Ayunta
miento en un colectivo de 
trabajadores de élite. Si no 
es así, no se puede entender 
la petición del Comité de 
Empresa de crear un fondo 
social de tres puntos sobre la 
masa salarial cuando la reali
dad, fijada en el Convenio 
Colectivo, establece una se
rie de ayudas sociales que 
sobrepasan ampliamente los 
tres puntos que ahora se pi
den. O tampoco es demasia
do explicable en estos mo
mentos los 170 millones adi
cionales que se piden para 
su distribución entre el per
sonal de distintos servicios y 
categorías.

Todo ello induce a pen
sar que esta huelga se va a 
desarrollar como las otras 
huelgas que se están produ

ciendo a nivel nacional en di
ferentes sectores y servicios.

En opinión del Equipo 
de Gobierno, el objetivo de 
la huelga no es sindical. Se 
trata de una huelga de carac
terísticas políticas que termi
nará el día 24 de mayo, en 
vísperas de las elecciones.

■  GUERRA DE CIFRAS

Con este comunicado, 
parece evidente que la posi
bilidad de diálogo se reduce 
al mínimo, opinión refrenda
da por las palabras de Ricar
do Cabañas, quie declaró en 
rueda de Prensa que “desde 
luego no hay nada que nego
ciar”. También apuntó la 
idea de que la huelga es un 
fracaso: “sólo la han seguido 
un 35% de los trabajadores”.

Estas cifras contrastan 
por las ofrecidas a esta revis
ta por el propio Comité: “la 
media, entre todos los servi
cios municipales, rondea el 
95%, sin contar el colectivo 
de la Policía Municipal, que 
no se puede movilizar"

Antonio Naraqjo
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Esther García firmó la lista que después tildó de falsa

LA LISTA “FALSA” DEL PP FUE ENVIADA 
POR EL COMITE ELECTORAL A MADRID

La mayoría del comité electoral alcalaíno se siente herido en su honorabilidad

La lista electoral del Partido Popu
lar que a principios de la semana pasa
da apareció en la prensa y que seguida
mente fue desmentida por la candidata 
a alcaldesa, Ester García, como una 
“intoxicación interesada por parte de 
personas que se temen que no puedan 
aparecer en la candidatura”, es la can
didatura que el comité electoral alcalaí
no, presidido por José María Benedic
to, presidente del PP/Alcalá, y con la 
propia Ester García como secretaria, 
envió para su ratificación o rectifica
ción al comité electoral regional.

La cabeza de lista tachó la lista apa
recida como falsa, y en ese mismo senti
do se pronunció un miembro de Nuevas 
Generaciones, al ser interrogados en el 
acto en el que Alberto Ruiz Gallardón 
presentó la candidatura de su partido a 
la Asamblea de Madrid, el lunes de la 
semana pasada.

Ester García aventuró que se había 
propagado esta lista en coincidencia 
con la venida de Ruiz Gallardón y otros 
altos cargos del partido, como su presi
dente en la comunidad de Madrid, Luis 
Eduardo Cortés, y otros, con el fin de 
intentar consolidar esa lista.

García señaló que era un listado 
“impresentable, pues no aparecen mu
jeres, algo que se cuida especialmente 
en este partido, y los jóvenes ocupan 
puestos muy bajos”.

■  Acta firmada y sellada

Sin embargo, el comité electoral se 
reunió el cinco de abril y rubricó la can
didatura elaborada por ese mismo co
mité, lista que coincide nombre a nom
bre con la que fue dada a la prensa y 
que la candidata a alcaldesa rechazó 
como falsa.

LA CRONICA DEL HENARES ha
tenido acceso al acta de esa reunión y 
ha podido comprobar directamente no 
sólo que la lista tildada de “falsa e im
presentable” era la que el comité elec
toral local ha enviado al comité electo
ral de Madrid, sino que Ester García, 
como secretaria de ese comité, la firma 
y rubrica al igual que sus ocho compa
ñeros de comité.

Precisamente, un representante de 
siete de los nueve miembros (a excep
ción de la secretaria, Ester García, y de 
Antonio González, de Nuevas Genera
ciones) ha señalado que quieren salir al 
paso de las declaraciones sobre la false
dad de la lista filtrada, “aparte de la co
rrección en dar publicidad a la candi
datura, ya que la lista es la aprobada y 
enviada a Madrid”.

Debido a esto, el presidente del co
mité, José María Benedicto, envió una 
carta al presidente del comité electoral 
regional el pasado día 9, en la que se 
hacía eco de las declaraciones de Ester 
García sobre la falsedad de la lista pro
palada, en los diarios nacionales.

En la carta, Benedicto pide al comi
té regional de listas que se pronuncie 
sobre estas declaraciones, “ya que se da 
entender la existencia de otra Usta con
feccionada por el comité electoral lo
cal, lo que es totalmente incierto”. Esta 
carta no ha recibido ninguna contest
ación.

■  Cierta, guste  o no guste

El citado representante de la mayo
ría del comité electoral alcalaíno señala 
que “tenía que haberse hablado de pro- 
visionalidad y nunca de falsedad, ya que 
esto perjudica a la honorabilidad de los 
miembros del comité electoral que 
aprobamos la lista enviada a Madrid; 
otra cosa es que guste o no guste”.

Los diez primeros nombres de la 
candidatura que, según el acta de la 
reunión del cinco de abril, aprobó el 
comité electoral alcalaíno, y que se dio 
a conocer a los medios de comunica
ción, es la siguiente: 1. Esther García. 2. 
José María Benedicto. 3. Alberto Frei
ré. 4. Miguel Angel Otal. 5. Bartolomé 
González. 6. Antonio Cabezas. 7. Euge
nio Vargas. 8. Fernando Santiso. 9. Ja
vier Bello. 10. Rosalía Rodríguez. Tan
to Miguel Angel Otal como Rosalía 
Rodríguez estaban en el comité electo
ral, ante el que dimitieron al pasar a ser 
candidatos.

El representante del comité electo
ral ha resaltado la declaración de una 
persona de la lista diciendo que lo he

cho por el comité no tenía ningún valor, 
porque en Madrid ya se estaba elabo
rando la lista que “debería ir”.

“Esto supone un deterioro para las 
personas que están trabajando dentro 
del partido, pues, entonces, ¿qué hace
mos aquí? La lista no debería haber ido 
a la prensa, pero entiendo que se le dé 
publicidad, para que se sepa que aquí 
se ha hecho un trabajo, ya que ni el co
mité electoral ni el comité ejecutivo es
tán sólo para pegar carteles en las épo
cas electorales”, ha señalado el repre
sentante citado.

H  Honorabilidad

Para el portavoz de la mayoría del 
comité electoral, el que se diga que la 
lista electoral se hará en Madrid y que 
no tiene utilidad la confeccionada aquí, 
ha supuesto “la indignación y una gran 
irritación de una serie de personas que 
ya son mayorcitos como para que se 
juegue con su honorabilidad y respeto. 
Por eso se ha enviado la lista la prensa.

La honorabilidad de las personas 
está por encima de todo. No se puede 
permitir que se diga que esta lista es 
falsa, dígase que como número uno no 
estoy de acuerdo, o que quiero que va
yan otras personas en las que tengo más 
confianza, o esto es provisional, lo que 
se quiera decir, pero no que se des
mienta".

Por ello, siete de los nueve miem
bros, a través de su portavoz, han queri
do dejar claro que la candidatura cita
da no es falsa, y que se ha elaborado en 
Alcalá, “guste más o guste menos, pro
visional y a expensas de su ratificación 
en Madrid”.

Por su parte, Esther García ha seña
lado que firmó el acta mencionado co
mo secretaria del comité electoral, aun
que esto no significa que estuviera de 
acuerdo con la lista elaborada por la 
mayoría del comité, opinión que ya de
fendió en la reunión. Además, afirma 
que sus declaraciones se referían a que 
la lista no era la oficial. De todas for
mas, desmiente que en el PP haya “dis- 
tanciamientos ni división alguna”.

Félix Rodríguez
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DESDE EL CENTRO

Gerardo Azañedo Sanz

“ALCALA DE HENARES, 
OTRA OPORTUNIDAD”

H

T T ace  unos días leía en la 
Aprensa nacional, un ti

tular que decía, “Una opor
tunidad histórica perdida”, 
se refería en concreto, a la 
gran ocación que supone 
para España la conmemo
ración del Descubrimiento 
de América.
A l  margen de la opinión 

* * q u e  pueda merecer pa
ra cada uno de nosotros es
te acontecimiento, si que 
hay que significar unas re
alidades: Olimpiada Barce
lona 92. Exposición de Se
villa. Madrid Cultural. 
F n  los dos primeros ca- 
-L 'sos, con poco o nada 

uede contribuir Alcalá de 
enares a pesar de nuestra 

importancia histórica en la 
consecución del Descubri
miento. En el Madrid Cul
tural, mucho me sospecho

3ue nos va a pasar lo que 
ice el autor del artículo, 
“Una oportunidad histórica

Í rdida ”.
p 1 futuro de Alcalá de 
-'Henares debe pasar 

por hacer de la Ciudad un 
foco de cultura. Alcalá de
be irradiar historia, cono
cimiento, saber. A algunos 
les parecerá utópico, pero 
este futuro no debe ser óbi
ce para hacerla compatible 
con servicios, con industria 
de alta tecnología, etc, pero 
indiscutiblemente su futuro 
es ser una CIUDAD CUL
TURAL.
V i  esto es así, y así lo 
^ c re o , debemos partici
par en él todos los ciudada
nos, estudiar el interés que 
muestra la C.A.M. y el pro
pio Estado para dicha con
secución.
T ^urante mucho tiempo 
- ^ u n  grupo de personas, 
que así sentimos a nuestra 
ciudad, hemos instalado 
para que Alcalá de Hena
res participe en los eventos

del Madrid Cultural del 92, 
propiciando y animando a 
diversas entidades, debida
mente subvencionadas, 
apoyándolas, para que se 
preparen adecuadamente 
(teatro, música, danza, pin
tura etc. etc.) y poder ofre
cer a Madrid Cultural, he
chos desarrollados en nues
tra ciudad, y a su vez Alcalá 
de Henares, ser anfitriona 
de otros acontecimientos 
culturales que se van a de
sarrollar en la capital de 
España.
XTo podemos quedarnos 

^  quietos no sería bueno

3ue se nos aplicara aquello 
e uAlcalá de Henares otra 

nidad más, perdida 
os queda muy poco 
tiempo, hagamos un 

an esfuerzo, olvidemos 
ios matices políticos en el 
hecho cultural, proporcio
nemos ayudas, y convenios 
a entidades y a grupos que

Edan formar escuela, 
n Alcalá de Henares,
los hay pero, su vida es 

ida, difícil
mando de puerta en puerta 
para conseguir subsistir,

lánguida, difícil, van 11a-

F
ID S

cuando tenía que ser aí 
contrario. Están esperando 
algunas fiestas de Distrito o 
algún hecho esporádico pa
ra desarrollar su buen na-

cs r-
v Tan difícil es propiciar 
** cultura? ¿Tan difícil es 
unir, llamar, proclamar, 
aleccionar a todas las enti
dades culturales ciudada
nas y decirles todos a una, 
vamos a participar activa
mente? Y nosotros, Ayun
tamiento como repre
sentantes ante las institu
ciones estatales y regiona
les vamos a promocionar- 
I0 5 .

i  Teo que no sería tan di- 
^-^fícil ¿Por qué no se in
tenta?

EL REINO DE EUROVILLAS

u

Como los petróleos ya 
han vuelto a su cauce y 

la matanza de kurdos pare
ce ser que, sorprendente
mente, no es violación del 
Derecho Internacional que 
demande despliegue militar 
por parte de la coalición 
occidental y, mientras nos 
conformamos con montar 
un nuevo proceso a imagen 

semejanza del de Nurem- 
rg, más de algún lector 

de LA CRÓNICA DEL HE
NARES me ha sugerido 
que procure fijarme en te
mas más caseros, no vaya a 
pasar que vea la pajita en el 
ojo ajeno y no la viga en el 
propio.
r I  'orno nota y les expongo 

un tema muy caliente 
que a más de uno ha abra
sado.
T  as próximas elecciones 
-^municipales han vuelto 
a traer a la actualidad te
mas que, lo queramos o no, 
nos pueden hacer sufrir di
rectamente con sus conse
cuencias (o disfrutar, quién 
sabe). Tal vez sea ahora el 
momento de prestarles un 
poco más de atención para 
poder evitar situaciones co
mo la que a continuación 
les expondré, y en las que 
Vds. podrían verse involu
crados sin apenas darse 
cuenta.
j Sabían Vds. que es posi- 
^ b le  que mañana su car
tero le pida que firme el re
cibí de una carta certificada 
del Ayuntamiento de Nue
vo Baztán por la que se le 
comunica el embargo de 
sus bienes, sin que recuer
den qué demonios tienen 
que ver con ese municipio? 
Pues sí, ya ven, el cartero 
siempre llama dos veces, 
fo rm u la d a  así las cues- 

tión, probablemente 
Vds. no mostrarán su extra- 
ñeza, a la vista de los incon
tables casos de embargos,

que por uno y otro motivo, 
se han producido al no 
atender los contribuyentes 
implicados sus obligaciones 
fiscales... Sin embargo, si su 
única relación con el men
cionado Ayuntamiento ha 
sido, por así llamarlo, la ex- 
crusión que con su familia 
hizo el fin de semana pasa
do a tan bonito muncipio, 
entonces su extrañeza se 
tornará con toda seguridad 
en ansiedad al ver peligrar 
sus tan preciados bienes 
que con tanto esfuerzo ha

« uirido.
al es el caso de algún 
profesional que ha ac

tuado en representación de 
un cliente que deseaba ad
quirir una parcela en Euro- 
villas, de tal suerte que, de 
la noche a la mañana, se 
encuentra con que el Re
caudador municipal le re
quiere, al cabo de muchos 
meses, para que asuma las 
deudas que pesan sobre la 
propiedad de su antiguo 
cliente, sin que éste a su vez 
hubiera recibido comunica
ción alguna del tributo que

Evaba su parcela.
'ste hecho, que no es 
'aislado y otros muchos 

que me propongo relatar 
las próximas semanas, me 
hacen temer la existencia 
de una pésima gestión mu
nicipal y, cómo no, un om
nipresente afán recaudato
rio por parte del precipita
do Ayuntamiento de Nuevo 
Baztán que podría rozar la 
legalidad vigente aunque 
sólo fuera por ignorancia 
inexcusable de las Leyes. 
I f n  fin, como esto puede 
- ^ s e r  sólo una opinión, no 
vendría mal que el Presi
dente autonómico, en su 
función fiscalizadora, inda
gara un poco sobre los mo
dos municipales de su Co
munidad a la hora de go
bernar.
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Presentó la lista de candidatos del Corredor del Henares

RUIZ GALLARDÓN: “HAY QUE MEJORAR 
EL NIVEL DE VIDA EN TODO EL HENARES”

La hermana de la candidata alcalaína, Esther García, aspirante a la alcaldía de Meco

El candidato a la presidencia de la 
Comunidad de Madrid por el Partido Po
pular, Alberto Ruiz-Gallardón, visitó Al
calá el pasado martes, por tercera vez en 
los últimos días.

El motivo fue la presentación oficial 
de los candidatos del partido conserva
dor a las alcaldías del Corredor del He
nares. Esta es la lista:
•  Alcalá de Henares: Esther García Ro

mero-Nieva.
•  Torrejón de Ardoz: Julián López Ji

ménez.
•  San Fernando de Henares: Marcelo 

Mínguez Franco.
•  Coslada: Teresa Cañadas Molina.
•  Mejorada del Campo: Antonio San- 

sano.
•  Loeches: José Luis Gómez Puerto.
•  Meco: Raquel García Romero-Nieva.
•  Camarina de Esteruelas: Fernando 

Herrera Núñez.
•  Anehuelo: I.uis M. I/>pez Hueros.

•  San torcaz: Antonio Caravallo.
•  Los Santos de la Humosa: Antonio

Fuentes Lozano.
Cade destacar el nombramiento de 

Raquel García Romero-Nieva como as
pirante a la alcaldía de Meco. Su herma
na mayor, Esther García, ocupa el mismo 
puesto pero en un municipio más impor
tante, Alcalá de Henares.

Alberto Ruiz-Gallardón señaló “la 
importancia de incluir a tres mujeres en 
las cabezas de las listas, cosa que no su
cede en otros partidos”.

El aspirante a sustituir a Joaquín Le- 
guina al frente del Gobierno autonómico 
explicó su nueva visita a la ciudad “por
que creo que tanto el Corredor del He
nares como la zona sur de Madrid nece
sitan, de una vez por todas, mayor aten
ción política”.

Según manifestó Alberto Ruiz Gallar-
dón en rueda de Prensa, “la Comunidad

de Madrid está muy desequilibrada, hay 
muchos contrastes entre unas zonas con 
una calidad de vida muy superior a otras 
donde se vive peor, como el Corredor del 
Henares, cosa que puede apreciarse en 
casi todos los servicios públicos que tie
nen que prestar las Administraciones, y 
cuyas deficiencias sufren después los ciu
dadanos.”

■  LA COMARCA DEL HENARES, 
CON PEORES SERVICIOS

Estas afirmaciones se cimentan, se
gún palabras del portavoz popular, en 
que “tanto la zona sur como la oeste tie
nen menos y peores servicios de todo tipo 
que la sierra o la parte este de la capital, 
donde se vive más cómodo y con más 
prestaciones”.

Esto se debe -añadió- “a que cl PSOF
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cree tener cautivo al electora
do de estas áreas madrileñas. 
Piensa que no se tienen que 
preocupar de nada, porque el 
voto está asegurado, y ésta 
vez los votantes les van a pa
sar factura por sus olvidos”.

El candidato se compro
metió a solucionar estos dese
quilibrios en cuatro años : “si 
salgo elegido, os aseguro que 
esto cambiará, y pasará de ser 
una simple mancomunidad de 
municipios a ser una comuni
dad solidaria y equilibrada”.

Así mismo, Gallardón ase
guró que, durante la campaña 
electoral, prestará “mucha 
más atención” a Alcalá de 
Henares, Coslada, Getafe o 
Parla que a otros municipios 
como Pozuelo.

■  RE VITALIZAR LA 
INDUSTRIA

En el mismo acto se pre
sentaron las líneas maestras 
que el PP incorporará a su 
programa electoral, en mate
ria de industria y energía, y 
que el propio Gallardón ya 
había adelantado el día ante
rior en Madrid, donde se hi
cieron oficiales los propósitos 
del grupo consevador de cara 
a las elecciones autonómicas.

El portavoz popular pro
pone, entre otras medidas, la 
mejora y modernización de 
las industrias existentes en la 
Comunidad, para así atraer 
inversiones que fomenten el

uso de nuevas tecnologías y la 
defensa del nuevo ambiente.

“Mientras otras Comuni
dades Autónomas con proce
sos industriales similares al de 
Madrid han procurado mejo
rar y reclamar a la Adminis
tración Central una actuación 
que beneficie a este sector tan 
import anate para la economía 
y el empleo, el gobierno so
cialista de la CAM ha ejerci
do una política sucursalista 
ante el Gobierno de la Na
ción, haciéndose cómplice del 
abandono que ha sufrido la 
región de Madrid por parte 
de los diferentes ministerios”, 
explicó Gallardón.

Para el todavía diputado 
autonómico, “es preciso am
pliar el proceso de gasifica
ción de las ciudades, pero con 
todas las medidas de seguri
dad necesarias. Además, 
agregó, es fundamental pro
mover el uso de energía no 
contaminante en todos los 
procesos industriales”.

Por último, las vías de ac
tuación para corregir esta de
cadencia industrial, según 
Ruiz-Gallardón, “pasan por 
la creación de un Fondo de 
Compensación Intrarregional 
que permita corregir los dese
quilibrios territoriales y socia
les que padece la Comunidad, 
así como la aplicación de una 
correcta política de ordena
ción territorial que promueva 
la creación de más suelo in
dustrial”.

Antonio Naranjo

F U N D A C IO N  

C O L E G IO  D E L  R E Y

ORGANISMO AUTONOMO DE CULTURA 
AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES

X
FERIA DEL LIBRO

Plaza de Cervantes
del 19 de abril al 5 de mayo 1991

19 DE ABRIL 19 horas. PLAZA DE CERVANTES
Inauguración de la  X Feria d e l Libro  
a ca rgo  d e l Excmo. Sr. A lca lde  de la  C iudad

22 DE ABRIL. 20 horas. TEATRO SALÓN CERVANTES
Presentación de los libros ganadores de la  XXI Edición de los Premios 
CIUDAD DE ALCALÁ DE HENARES: Poesía: La Línea española de Enrique 
Andrés Ruiz, presentado p o r Dámaso Santos Amestoy. Narrativa: Olvida 
Paros, de M anuel Jurado López, presentado p o r Rafael Soler. Investigación 
histórica: Manuel Azaña, el hombre, el político, el intelectual, de José 
Peña G onzález, presentado p o r M anue l Aragón.
C onvocatoria  de la  XXII Edición de los Premios C iudad de A lcalá.

23 DE ABRIL. 19 horas. CAPILLA DEL OIDOR
Lectura de Poemas d e l lib ro  EL ÚNICO UMBRAL de D iego Doncel, Premio 
Adonais de Poesía 1990, que será presentado p o r Pablo Nogales. Acto 
patroemodo por Librería Diogenes.

24 y 25 DE ABRIL. 11 y 16 horas. TEATRO SALÓN CERVANTES
TEATRO TARIMA presento GASPAR BOOK 

Una versión singular y  d ive rtida  d e l mundo de los libros. Funciones concer
tadas con Centros Docentes a través d e l tél. 881 39 34.

25 DE ABRIL. 19 horas. CAPILLA DEL OIDOR
Lectura de poemas d e l lib ro  ADIÓS DIJO EL DUENDE de Juan Manuel 
M uñoz Aguirre , Premio H iperion  de Poesía 1991. Acto patrocinado por la 
librería Diógenes.

26 DE ABRIL. 19 horas. CAPILLA DEL OIDOR
Presentación d e l lib ro : AZANA. Intervendrán: Vicente A. Serrano, José 
María San Luciano, Manuel Aragón, Santos Juliá y Florencio Campos.

26 DE ABRIL. 20 horas. AUDITORIO MANUEL AZAÑA
TEATRO TARIMA presenta e l espectáculo de calle  T.V.T. Con la co labo 
ración  de la  Delegación M un ic ipa l del D istrito  IV.

26 DE ABRIL. 20:30 horas. CAPILLA DEL OIDOR
C oncierto  de la  CORAL LÍRICA COMPLUTENSE

27 DE ABRIL. 19 horas. CAPILLA DEL OIDOR
Presentación de> Libro  LAS FIESTAS POPULARES DE ALCALÁ DE HENARES
de Isabel Alostrue, que sera presentado por Carlos Alvar.

3 DE M AYO. 19 horas. CAPILLA DEL OIDOR
Charla co loqu io  sobre e l apasionante mundo d e l Juego d e l Rol y Simula
ción , con la  p a rtic ip ac ió n  de miembros d e l club  Lo Taberna del Poney 
Pisador . Todos los viernes, sábados y domingos de la  X Feria d e l L ibro se 
desarrollaran partidas de in ic iac ión  de Juego de Rol.
C o laboro: L ibrería  Diogenes y e l Club La Taberna d e l Poney Pisador .
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Se presenta por el Partido Regionalista Independiente de Madrid

ANTONIO GÁLVEZ, POLÍTICA Y MECÁNICA
Primero con la UCD, después independiente, luego PDP y  ahora regionalista

Antonio Gálvez, que fuera 
concejal por UCD en la pri
mera corporación y que se ha 
significado recientemente co
mo líder de gran número de 
manifestaciones contra el 
aparcamiento de Luis de Me
dina, en el distrito VI, de Al
calá, se presenta a los próxi
mos comicios muncipales co
mo cabeza de una lista bajo 
las siglas del Partido Regiona
lista Independiente de Ma
drid, liderado por el ex-’popu- 
lar’ Nicolás Piñeiro.

En las elecciones de 1983 
se presentó con una lista inde
pendiente, que no obtuvo nin
gún concejal, y en las de 1987 
se presentó, al igual que aho
ra, con una candidatura orga
nizada por él, pero bajo las si
glas del PDP.

Su programa, que nos ha 
comentado en su visita a la re
dacción de LA CRONICA 
DEL HENARES, gira en tor
no a la solución y mejora de 
los problemas de los vecinos 
de Alcalá desde una perspec
tiva que huye de las complica
ciones teóricas. Considera 
que una cosa prioritaria es la 
terminación del hospital 
“Príncipe de Asturias”, ya que 
es una “vergüenza que la mi
tad del hospital esté construi
do y la otra esté como un mo
numento muerto”, para que 
pueda atender a su área, de 
carácter comarcal.

I  Arreglar Alcalá

Para Gálvez, en segundo 
lugar estaría “arreglar Alcalá, 
que está hecha un desastre, 
no hay mas que ver los barrios 
periféricos”. Considera que lo 
único bueno que se ha hecho 
para los vecinos ha sido los 
centros de salud que se han 
ido construyendo en varios 
distritos.

Otro de los ejes de su 
mensaje es su preocupación 
por “el abandono de los ba
rrios, que se ve en que sólo se 
preocupan de arreglar el tro
zo de acera que dejaron en las 
anteriores elecciones a me
dias”.

Precisamente, “cuando lo 
han vuelto a hacer he salido

como va ese avión de revisión. 
Se van mirando, se ha hecho 
la revisión de filtros, de carga, 
de elementos. Falta revisión 
de combustible, de presión de 
aceite, y así se hace la revi
sión. De igual manera con la 
ciudad.

Es fácil llevar un control 
de las calles, inspeccionándo
las cada mes; con la gente que 
tiene el Ayuntamiento, haces 
maravillas. Con un jefe de 
equipo coordinando a unos 
operarios que vayan reco
rriendo las calles y anotando 
las anomalías, y así se arreglan 
las calles, las aceras y el alum
brado. Esto es en lo que voy a 
basarme".

I Solar social

con mi megafonía”, con la que 
está atronando los oídos de 
los alcaldes que han pasado 
por el Ayuntamiento desde 
hace años.

Señala varios sitios de su 
barrio donde “no se ha hecho 
nada en estos once años”, co
mo es la calle Dulcinea, la ca
lle Celada, la calle Juan de 
Borgoña y otras.

H  Entra
Charly-Bravo-Charly

Para Antonio Gálvez la so
lución de los problemas ciu
dadanos es sencilla. Es mecá
nico de aviación, en Iberia, y

afirma que “por ejemplo, en
tra Charly-Bravo-Charly, para 
revisión. Se sacan las tarjetas,
y así se sabe perfectamente

En cuanto al problema del 
acceso a la vivienda, la solu
ción es el solar social, a base 
de terrenos municipales. “Es
te ayuntamiento lo que ha he
cho es el chalé adosado, im
plicar a la gente en treinta mi
llones en adosados, y eso es 
un crimen social”. Gálvez ha
bla de construir viviendas 
“asequibles, no sociales, que 
eso suena a falangista y no a 
realidad”.

Gálvez subraya la necesi
dad de sacar al mercado te
rrenos urbanizables, señalan
do diversos terrenos libres, 
como el situado enfrente al 
pabellón Ruiz de Velasco, 
donde se está proyectando la 
construcción de una plaza de 
toros, que sustituya a la actual 
y saliendo del casco urbano.

Félix Rodríguez

RESIDENCIAL

C IN C O  ESTRELLAS .E L  V f IL
4 dormitorios 
2 baños
Calefacción individual 
Parcjuet
Cocina amueblada 
Piscina

IN M O B IL IA R IA

s?r. &
Avda. de Gudalajara, 3 

Tela. 880 28 12 
880 28 96 

ALCALA DE HENARES
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Con pisos de b^ja renta de alquiler

IU PRESENTO SU PROGRAMA 
ELECTORAL DE VIVIENDA

Nuevas quejas por lo que consideran desastre de las obras

El grupo de concejales 
de IU de Alcalá ha presen
tado esta semana parte de lo 
que será su programa elec
toral para las elecciones mu
nicipales del próximo 26 de 
mayo. Concretamente hicie
ron públicos sus objetivos en 
materia de vivienda.

Según Rafael García-Po- 
veda, portavoz de la coali
ción, “este compromiso 
electoral se ha alcanzado 
gracias al trabajo de 13 co
misiones que se están reu
niendo desde el mes de no
viembre, más 100 asambleas 
de barrio y la inclusión de 
especialistas en varios cam
pos”.

Antes de presentar este 
adelanto del programa, Gar- 
cía-Poveda criticó algunas 
áreas de la legislatura socia
lista. “En vivienda, no se ha 
dedicado ni un sólo metro 
cuadrado a la construcción 
de viviendas accesibles. La 
limpieza de la ciudad ha em
peorado en los últimos años, 
y en turismo, a pesar de las 
inmensas posibilidades de 
Alcalá de Henares, no se ha 
hecho nada, ni siquiera una 
ruta turística”.

El programa comunista 
comprende más de 20 áreas, 
entre las que cabe destacar 
la escisión de la concejalía 
de Planeamiento de Tráfico 
y Medio Ambiente, “carte
ras” independientes.

■  VIVIENDA SOCIAL

El Plan General de Or
denación Urbana (PGOU), 
aprobado recientemente 
con el consenso de todos los 
grupos, contempla la crea
ción de 4.600 viviendas en la 
próxima legislatura.

Para IU, la mitad, 2.300, 
deberían repartirse de la si
guiente forma:

- Un 15 por ciento, 345, 
repartidas como patrimonio 
público de promoción muni
cipal. Podrían alquilar estas 
viviendas las personas que 
tuvieran unos ingresos infe
riores al salario mínimo in
terprofesional, y pagarían 
una renta del 10 por ciento 
de los ingresoso familiares. 
“Sería una cesión temporal, 
en el momento en que reba
sasen estas ganancias, el pi
so quedaría libre para otras

personas”, apuntó Povcda.
- Otras 345, vivendas so

ciales para los necesitados o 
propietarios de infravivien- 
das. “Parece mentira, pero 
en Alcalá hay pisos sin agua 
corriente y en condiciones 
penosas”.

- El 70 por ciento restan
te, 1610, a través de coope
rativas, asociaciones vecina
les y sindicatos. Esta medida 
repercutiría en el abarata
miento de los pisos, gracias 
a la cesión gratuita de suelo. 
“Además, esto permitiría el 
seguimiento de todo el pro
ceso por parte de los intere
sados”, aclaró el edil.

- Cesión del suelo. Quizá 
este sea el obstáculo más 
importante que se debería 
salvar. Esta es la soulución 
planteada por IU:

“Se puede hacer de dos 
formas distintas. Ceder el 
uso del suelo en propiedad 
durante 75 millones, con 
unos precios que no exce
dan los siete millones, o ven
der el suelo tasado, con un 
precio nunca superior al 15 
por ciento del valor máximo 
de la vivienda”.

F.R

VAL
SERVICIOS
EMPRESA DE  

LIMPIEZAS

TODO EN 
LIMPIEZAS 
OFICINAS 
FABRICAS 

COMUNIDADES

PRECISA
CONTRATAR

CRISTALEROS

Tel. 676 13 97 
677 3129

PUB TOP-LESS  

M IG UELANGEL

Se necesitan 
señoritas

Buena presencia, para 
trabajar vestidas, 
como relaciones 

públicas, y  también en 
Top-Less,

No reservados. 
Sueldo diario 6.000 

pías., + comisiones*

Llamar al teléfono

889 64 43

DINERO
MAS BARATO

URGENTE CUALQUIER 
CANTIDAD PARA 

PISOS O LOCALES 
CANCELAMOS CARGAS 

Infórmese Diego de 

Urbina, 5* Alcalá

Tel. 88110 41
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No se considera emplazamiento adecuado

COMISIONES OBRERAS, EN CONTRA DE 
CELEBRAR EL ROCIO EN “EL ENCIN”

Ante el conocimiento de 
la celebración de la romería 
del Rocío en la finca “El En- 
cín” los próximos días 11 y 12 
de mayo, la Sección Sindical 
de Comisiones Obreras de 
Alcalá de Henares quiere 
hacer constar públicamente 
su disconformidad ante tal 
decisión por las siguientes 
razones que la opinión públi
ca probablemente comparti
rá:

■  R iesgos para un 
entorno que debería 

mimarse

La citada finca es un cen
tro de trabajo dedicado fun
damentalmente a la investi
gación agraria, forestal y ga
nadera, en ella se llevan a ca
bo experiencias y proyectos 
de larga duración, en los que 
en caso de malograrse algu
no de ellos se perderían años 
de trabajo.

No entendemos como el 
Consejero de Agricultura 
(del cual depende el citado 
centro) ha podido dar la au
torización para la celebra
ción de dicha fiesta, ya que si 
no tiene conocimiento de los 
daños que pueda ocasionar 
este hecho, debido a la con
centración masiva de perso
nas, debería haberse asesora
do o pedir información al 
personal investigador, antes 
de hacer tomado una deci
sión de este tipo.

En la mencionada finca 
viven unas 20 familias que se 
verán afectadas negativa
mente por las conductas que 
se puedan dar durante la 
acampada nocturna.

I  Precipitación

Creemos que tanto el Al
calde como los responsables 
de la Consejería han actuado 
precipitadamente al no tener 
en cuenta los graves riesgos 
que pueden correr los traba

jos antes mencionados, todo 
ello de un alto valor econó
mico, profesional y humano.

Consideramos que esto 
puede dar lugar a sentar un 
precedente de utilización de 
la finca por parte de otras

hermandades, asociaciones, 
etc.

Por último, queremos in
formar a la opinión pública 
que no estamos, ni mucho 
menos en contra de la cele
bración de fiestas populares,

pero siempre que se organi
cen en lugares apropiados, 
cosa que desde ningún punto 
de vista puede decirse en es
te caso.

Vicente Cuartero. Secreta
rio Organización CC.OO.

FERIA DEL AUTOMOVIL 

DE OCASION

ALCAL

HENA
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■  PINTADAS CONTRA 
CAJAMADRID Y AVISO DE 

BOMBA

Mientras el ambiente entre la afi
ción alcalaína se caldea, por ahora no 
se ven visos de una salida para el pro
blema del deporte en los equipos del 
Cajamadrid.

Los aficionados, encarnados sobre 
todo en la peña Marcha Verde, se pre
sentan en el polideportivo con el fin de 
manifestar visiblemente su descontento 
con la actuación del Ayuntamiento en 
el desenlace de los propósitos de la en
tidad cajera de desembarazarse de sus 
secciones deportivas.

Grupos de aficionados incontrola
dos han efectuado diversas pintadas

por distintos puntos de la ciudad, como 
la que reproducimos en esta página. 
También han procedido a repartir y pe
gar carteles instando a los ciudadanos a 
retirar sus ahorros de la Caja, como 
medida de presión para evitar que el 
deporte de élite en Alcalá desaparezca.

Por otra parte, el pasado martes por 
la tarde, se recibió un aviso de bomba 
en la policía municipal, que obligó a de
salojar la Casa de Cultura de la Caja, si
tuada en la calle Libreros. Todo el pú
blico que asistía a un recital en esos 
momentos, así como el resto del públi
co en la biblioteca y otras dependencias 
tuvo que salir del edificio inmediata
mente, viendo interrumpidas brusca
mente sus actividades. El aviso resultó 
una falsa alarma.

Se rumorea que pueda tratarse de 
una expresión del malestar creciente 
entre los alcalaínos por la actitud de la
Caja.

■  PRIMER CONCIERTO DE LA 
JOVEN ORQUESTA 

COMPLUTENSE

El próximo domingo la Orquesta 
Complutense, Joven Orquesta de Alca
lá de Henares, dará su primer concier
to, con el que iniciará su andadura, en 
centro cívico María Zambrano, a las 13 
horas. Según su director, Felipe Sebas
tián, la Orquesta Complutense se ha 
impuesto dos objetivos: la formación de 
alumnos de música del corredor del 
Henares y que la ciudad de Alcalá 
cuente con una orquesta que la repre
sente en los actos públicos, a la vez que 
ofrezca tradicionales conciertos.

En la hoja de presentación, el con
cejal de Educación presenta este pri-
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mer concierto, tras “sucesivos intentos 
y después de la opción cero que quedó 
Unicamente como recuerdo auditivo”. 
Su presentación es esperanzada, ya que 
presenta a la Orquesta “como un he
cho definitivo”.

La orquesta está formada por ca
torce violines, cuatro violas, cuatro vio
lonchelos y dos flautas. El programa 
apunta cinco piezas a desarrollar du
rante el concierto. Una suite de Han
del, el canon de Pachelbel, los concier
tos en la menor para dos violines y en 
do menor para dos flautas, de Vivaldi, 
y la sinfonía de los juguetes de Mozart, 
configuran el contenido del concierto.

■  LA INSOPORTABLE LEVEDAD 
DE FERROVIAL

La fotografía de abajo recoge algo 
que la oposición de Alcalá viene acu
sando desde hace varias semanas al 
equipo de gobierno de querer hacer en 
unos meses un plan de obras que co
rresponde a 1990.

El pasado miércoles los concejales 
de Educación, Obras y Servicios y Me
dio Ambiente, Urbano Brihuega, José 
Macías y José Luis Herrero, junto con 
los concejales de Izquierda Unida visi
taron las obras que están en curso en el 
distrito II.

Estas obras son de las que peor 
acabado están teniendo en toda Alcalá, 
de acuerdo con las denuncias de los ve
cinos. En el losado de las aceras no se 
está utilizando el cemento, o al menos, 
tal como se puede observar en la foto
grafía, las baldosas se levantan sin nin
gún esfuerzo, cuando se han puesto ha
ce cuatro o cinco días.

“Las baldosas salen completamente

fotografía superior, llegando hasta la 
puerta del Ayuntamiento, donde el 
presidente del comité de empresa, 
Francisco Calles, dirigió unas palabras, 
al igual que Pablo González, secretario 
de UGT/Alcalá y trabajador de La Se
da.

■  NUEVA FUENTE EN SAN 
ISIDRO

En próximos días, la concejalía de 
Obras y Servicios del ayuntamiento de 
Alcalá, a cuyo frente está José Macías, 
va a proceder a la inauguración de cua
tro fuentes en otros tantos puntos de la 
ciudad.

En la foto se observa la fuente ins
talada en una nueva rotonda al lado de 
la ermita de San Isidro, con una estatua 
que muestra al santo tras una yunta de
bueyes.

■  "LA SEDA" EN HUELGA

Los trabajados de "La Seda de Bar
celona", en su factoría de Alcalá, prota
gonizaron una huelga de 24 horas el 
pasado lunes.

En el transcurso de la misma, reali
zaron una manifestación que recoge la

limpias”, aseguran los miembros de la 
asociación de vecinos, “sólo llevan are
na y ni una escuadra está bien sacada”. 
Los vecinos también se quejan de que 
las terrazas están más bajas que las 
aceras, así como otros problemas, co
mo que las aceras estén rotas al tener 
que sacar los árboles por problemas 
con las raíces, o que se estén colocando 
farolas en mitad de la acera. En la foto
grafía también se puede ver como unas 
baldosas son más altas que otras.
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ENTREVISTA CON JOSE ANGEL CORUGEDO

“PARA SE R  A ST R O N A U T A  N O  H A C E  

FALTA SE R  N I G E N IO  N I R A M E O ”
Este alcataíno es uno de los candidatos españoles para ser astronauta europeo

José Angel Corugedo Berme
jo, nacido en León hace 31 años, 
ingeniero aeronaútico y coman
dante de las Fuerzas Aéreas, es 
uno de los candidatos oficiales 
seleccionados por la Administra
ción Española para luchar por 
uno de los diez puestos del cuer
po de astronautas que quiere for
mar la Agencia Espacial Euro
pea.

Vive, con su mujer y sus tres 
hijos, en una calle del extrarradio 
de Alcalá de Henares desde hace 
casi dos años, y trabaja en la ve
cina localidad de Torrejón de 
Ardoz, donde es especialista en 
ensayos de vuelo.

Esta fue la entrevista que 
mantuvo LA CRONICA DEL 
HENARES con el que puede que 
se convierta en el primer astro
nauta español de la historia.

-LA CRONICA DEL HENA
RES. ¿Cómo decidió acudir a es
ta convocatoria?

-JOSE ANGEL CORUGEDO. 
Siempre he soñado con hacer algo así, 
pero lo veía muy lejano. La verdad es que 
me enteré de esta convocatoria antes de 
producirse, gracias a mis “espías” en 
Alemania.

En España se presentaron 653 perso
nas a las pruebas selectivas en Madrid y 
París, de los cuáles han resultado elegi
dos sólo cinco.

LC.H. ¿Esperaba usted estar en esa 
lista tan escogida?

J.A.C. La verdad es que sí. Mi perfil 
profesional es bueno, pero nunca sabes si 
vas a tener algún problemilla médico que 
te descalifique.

Este “futuro” astronauta también es 
especialista en “softwere” y pertenece a 
distintas sociedades científicas america
nas como el Instituto Americano de Ae- 
ronaútica y Astronáutica (IAAA). Du
rante un tiempo impartió clases en la 
Universidad Pontificia de Madrid.

LC.H. ¿Cuando se enteró de su sele- 
ción?

J.A.C. Hace casi dos semanas, aun
que oficialmente se me comunicó el pa
sado viernes.

LC.H. El proceso de selecció debió 
ser muy duro. Cuéntenos qué tipo de 
pruebas tuvo que pasar.

J.A.C. Exigen bastante, pero no pi
den genios tipo Hopkins ni tíos muy ca

chas como “Rambo”. Lo principal es ser 
una persona equilibrada, con una gran 
capacidad de adaptación y unas buenas 
condiciones psicológicas, ya que vamos a 
trabajar en lugares cerrados con gente 
que no conocemos y que a lo mejor no 
nos gusta.

L.C.H. ¿Cuál es la prueba más difí
cil?

J.A.C. Hay cuatro tipos diferentes: 
médicas, psicológicas, físicas y científico- 
culturales. Además realizan test psico- 
técnicos, de habilidad y de personalidad. 
La prueba más dura para la mayoría de 
los candidatos fue la “Silla de Barany”.

LC.H. ¿En qué consiste?
J.A.C. Es muy sencillo: te pones en 

una especie de silla de pie, te cierran los 
ojos y te meten en una habitación a oscu
ras y empiezas a dar vueltas durante diez 
minutos, a razón de dos minutos hacia la 
derecha, dos a la izquierda, y así otra vez 
pero el doble de rápido. La velocidad es 
de una vuelta cada cuatro segundos al 
principio, y después una cada dos segun
dos. Además, por cada vuelta tienes que 
hacer una flexión del tronco de forma de 
forma que toques las rodillas con la ca
beza. Te medían todo, la sudoración, la 
presión arterial, los latidos del corazón, y 
los vómitos y las arcadas eran excluyen- 
tes.

LC.H. ¿Y todo eso le parece sencillo?
J.A.C. Yo la pasé bastante bien, quizá 

porque ya la había hecho en los Estados

Unidos, y seguro que la tendré 
que repetir.

LC.H. ¿Que otras pruebas 
realizó?

J.A.C. Posiblemente lo más 
difícil sea el test psicotécnico, 
porque preguntan cosas muy 
raras y no sabes que quieren 
que respondas. Por ejemplo, 
entras en una sala para que 
montes unos aparatos compli
cadísimos y mientras te hacen 
preguntas del tipo: ¿por qué el 
cielo es azul?, u otras más téc
nicas que debes responder en 
varios idiomas.

LC.H. ¿Usted tiene expe
riencia en vuelo?

J.A.C. Yo hice un cursillo 
en América con la Armada y 
ahora hago planes de vuelo en 
la Base Aérea de Torrejón de 
Ardoz.

Los diez astronautas de to
da Europa que finalmente sean 

elgidos, embarcarán en el transbordador 
“Hermes” más allá de 1998, y realizarán 
todo tipo de experimentos científicos.

LC.H. En concreto, ¿cuál sería su 
misión sí finalmente es seleccionado?

J.A.C. Realizaría una serie de experi
mentos de microgravedad, sobre toda 
clase de materiales, fármacos...

LCH. Ahora deberá acudir, junto a 
los otros cinco españoles seleccionados 
por el Gobierno, a una segunda etapa de 
pruebas en Alemania, donde se deberá 
“pegar” con otros 65 europeos.

J.A.C. Pienso pelear por pasar esta 
segunda prueba, aunque será muy duro. 
En mayo, cuando viajemos a Alemania y 
pertenezcamos a la Agencia Espacial 
Europea, comenzaré a saberlo. Haremos 
más pruebas, que aún desconozco, en 
Francia y quizá en algún otro país.

L.C.H. ¿Y en España, por aquello de 
jugar en España?

J.A.C. Aún no lo sé, pero me temo 
que no.

Los pequeños inconvenientes que 
surgen en la conversación parecen no 
preocupar demasiado al entrevistado, 
que en todo momento se muestra seguro 
y confiado de ser el elegido, sin menos
preciar a sus “contrarios”.

LC.H. De todas formas, nuestro país 
tiene derecho a una plaza de las diez 
convocadas. Con esto, sus enemigos se 
reducen a los otros cuatro españoles.
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JA.C. En efecto. Espero 
que esto facilite las cosas, 
aunque tengo la certeza de 
que los demás son muy bue
nos.

L.C.H. ¿Cree que le senta
ría bien el traje de astronau
ta?

J.A.C. Yo pienso que sí, 
(responde entre risas).

L.C.H. Por curiosidad, 
¿cuáles son sus películas pre
feridas?

J.A.C. Me encanta toda la 
serie de la Guerra de las Ga
laxias. Pero sobre todo, me 
encanta Alien y Alien II, por
que, aparte de ser muy entre
tenidas, tienen un aceptable 
interés científico. Las dos las 
compré en Norteamérica en 
uno de mis viajes. Sin embar
go, otras como E.T. me gus
tan menos, son más para ni
ños. En general, veo todas las 
que tengan “tíos y naves vo
lando”.

Resulta extraño oír a todo 
un científico y candidato a as
tronauta hablar con esa senci
llez, más propia de un niño 
soñador que de un hombre 
con tantos conocimientos.

L.C.H. Imagine que ya es
tá en el espacio, ¿qué nos di
ría desde allí arriba a los “te
rrícolas”?

J.A.C. Buenos días Espa
ña, estoy muy bien. La verdad 
es que no lo he pensado.

L.C.H. Como científico, 
¿cree que ya era hora de que 
Europa participara activa
mente en la formación de as
tronautas?, porque, a pesar 
de realizar proyectos tan im
portantes como el “Arian- 
ne”, abandonábamos este 
campo en manos de america
nos y rusos, con pequeñas in
tervenciones de ingleses y 
franceses.

JA.C. Europa siempre ha 
estado metida en proyectos, 
pero hasta ahora no ha parti
cipado en actividades pilota
das. Ya se va a crear, por la 
Agencia Espacial, cuerpo de 
astronautas propio.

L.C.H. ¿Y España?
JA.C. El problema es que 

estamos sumidos en un largo 
letargo industrial, y como al 
final estas cosas siempre las 
subvencionan empresas priva
das, que pagan los experimen
tos, pues así nos va.

L.C.H. ¿Qué pasaría si fi
nalmente no le seleccionan 
par la empresa?

JA.C. Sería una lástima, 
pero tengo muchas más cosas

que hacer en la vida. Creo 
que lloraría “un par de sema
nas” -añade de broma- y lue
go se me pasaría. Continuaría 
haciendo planes de vuelo pa
ra el F-18 y el F-21, un trabajo 
también muy bonito.

L.C.H. ¿Tendrá nuestro 
país algún día escuelas para 
formar en este tipo de activi
dades o centros especializa
dos?

J.A.C. Está difícil. El día, 
que todo el mundo pueda via
jar al espacio, como dice mi 
amigo Sheppard -astronauta 
americano con varios récords 
“siderales”-, España tendrá 
sus escuelas.

L.C.H. Si llega a volar al
guna vez, seguramente se ha
rá famoso y se convertirá en 
un reclamo publicitario. ¿Se 
ve anunciando foei- gras, por 
ejemplo?

J.A.C. Precisamente co
mentaba eso hoy con Shep
pard, y me decía que en trein
ta años no se ha quitado las 
cámaras de televisión de enci
ma.

L.C.H. ¿Qué sueldo puede 
tener un astronauta?

J.A.C. Creo que ganan 
mucho, pero eso no me im
porta, porque iría gratis. Fir
maría un cheque en blanco y 
que me pagaran cualquier co
sa, incluso lo poco que gano 
ahora.

L.C.H. ¿Cómo ha reaccio
nado su familia?

J.A.C. He encontrado un 
apoyo muy grande, y una gran 
ayuda, sobre todo en mi mu
jer. Mis hijos ya van diciendo 
en el colegio que su “daddy” 
es astronauta. Sus compañe
ros me regalaron un dibujo 
que dice: “toma buena leche 
para ser un buen astronauta”.

L.C.H. ¿Cree que hay vida 
en otros planetas?

J.A.C. Pienso que sí, pero 
muy lejos. Incluso han llegado 
meteoritos que contenían 
proteínas, así que es posible, 
lo que me da rabia es que yo 
no voy a poder verlo.

L.C.H. ¿No le daría miedo 
viajar por el espacio?

JA.C. Hay riesgos, pero 
es más peligroso coger el co
che un fin de semana.

De aquí a unos días José 
Angel Corugedo viajará al 
Centro de Astronautas Euro
peos en Colonia, donde inten
tará convencer a todo el mun
do que puede ser el primer cos
monauta español.

Antonio Naraqjo

La encabezan Javier Zurdo y Fernando Pastor

LOS RENOVADORES 
PRESENTAN SU 
CANDIDATURA

Los independientes de 
Alcalá, agrupados en torno 
a las siglas de R.I.A., Reno
vadores Independientes de 
Alcalá, han aprobado la lis
ta definitiva con la que con
curren a las próximas elec
ciones municipales y cuyo 
cabeza de lista, candidato a 
la alcaldía, es Javier Zurdo 
a quien siguen en los prime
ros puestos Fernando Pas
tor, Myriam Trujillo, Jose 
Vicente Garcia y Juan Car
los Jiménez, por este orden.

La mayoría de los candi
datos no han militado nunca 
en ningún partido político, 
aunque en muchos casos 
han mantenido y mantienen 
un alto grado de implica
ción en la vida social y ciu
dadana de Alcalá.

Algunos de estos candi
datos militaron anterior
mente en el CDS, PSOE e 
IU y destaca también el alto 
porcentaje de profesionales 
liberales o de alta cualifica- 
ción.

Mañana sábado, a las 
nueve de la noche y en el

restaurante Oliver’s, tendrá 
lugar la presentación oficial 
de esta candidatura con la 
asistencia de numerosos in
vitados.

Algunos colectivos loca
les han destacado también 
la necesidad de contar con 
concejales independientes 
en el próximos ayuntamien
to que surja de las eleccio
nes del día 26 de mayo.

Los ocho primeros candi
datos por Alcalá son los si
guientes:

1. Javier Zurdo Hernan
dez, director de márketing.

2. Fernando Pastor Pons, 
administrativo.
' 3. Myriam Trujillo, perio

dista.
4. José Vicente Garcia, 

comerciante informático.
5. Juan Carlos Jimenez, 

médico.
6. José Angel Hermida 

Cabado, universitario.
7. Vicente Ruiperez Gar

cia, director oficina empleo 
INEM.

8. Luis Manuel Paniagua 
Diaz, estudiante derecho.

i
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H o y 19 d e A b ril
in form e sobre 

RESIDENCIAL Y COMERCIAL 

LA VAGUADA

No lo dude más. 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

y viviendas
desde 1 hasta 5 dormitorios.

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara.

' CENTRO 
CCrO CTAL

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto.

No se pierda nuestro anuncio de la sem ana que viene

1 Ü ri HERCESA.
■ Angel Martín Puebla, 30 

Tfnos: 22 53 72 - 23 13 94 
GUADALAJARA



19 de abril de 1991 LA CRONICA del Henares/ALCALA 50

SE ESPERA QUE PUEDA CONOCERSE PRONTO EL NOMBRE DEL OBISPO DE ALCALÁ

A FALTA DEL NOMBRAMIENTO DE OBISPOS 
PARA DIVIDIR LA DIOCESIS DE MADRID

Ln las reuniones de sacerdotes que

Durante su estancia en Roma con 
motivo del consistorio de cardenales 
convocado por el Papa, el cardenal Su- 
quía ha participado en varias reuniones 
con miembros de las congregaciones 
vaticanas a las que pertenece.

A través de estos contactos, Suquía 
ha intentado acelerar la división de la 
diócesis de Madrid, para lo cual sólo 
falta que la Santa Sede nombre los nue
vos obispos.

Todo está a punto para la división 
de la archidióccsis de Madrid, de la 
que serían extraídas la de Alcalá de 
Henares y la de Getafe. Sólo resta, por 
tanto, el nombramiento de los obispos 
para las dos diócesis de nueva creación, 
nombramiento que depende de Roma y 
que no acaba de llegar.

I  Antes del verano

Recientemente el cardenal Suquía 
manifestó públicamente que la división 
llegaría en este primer semestre del 
año, antes del verano. El año pasado, 
sin embargo, se aseguraba que todo es
taría resuelto antes de las Navidades, lo 
cual no sucedió.

Los nemos están empezando a 
prender entre el clero de la archidióce- 
sis, especialmente el que se va a ver 
más afectado por quedar dentro de las 
nuevas circunscripciones eclesiásticas, 
que desea que se produzca la división 
cuanto antes a fin de poder planificar el 
trabajo con una cierta visión de futuro, 
pues del tiempo de obispo que se desig
nen dependerán muchas cosas.

se celebran frecuentemente, bien sean 
de archiprestazgo o de vicaría, éste es 
uno de los temas favoritos de conversa
ción, sin que nadie sepa nada con certe
za ni sobre los plazos ni sobre las perso
nas.

Quizá por eso, y porque es también 
de su máximo interés, el cardenal Su
quía, ha aprovechado su estancia en 
Roma y su visita de trabajo a las diver
sas congregaciones vaticanas a las que 
pertenece -entre ellas la muy influyente 
de los obispos- para acelerar los trámi
tes que aún faltan y remover los obstá
culos a fin de que se designen cuanto 
antes los obispos que deberán ocupar la 
sede de Alcalá y la de Getafe.

Fuentes eclesiales indican que no 
vendrán a las nuevas diócesis obispos 
recién nombrados, sino que éstas serán 
provistas con otros prelados que lleven 
ya algún tiempo al frente de otra cir
cunscripción.

Sin embrago, la existecia de varias 
diócesis vacantes -Cáceres, Tortosa y 
Guadix, entre otras- y el estado de jubi
lación de algunos obispos, como ocurre 
en el caso de Guadalajara, hacen nece
saria una reorganización mucho más 
amplia del Episcopado español que es
taría siendo estudiada con el máximo 
cuidado en Roma, según su costumbre, 
y que sería lo que estaría retrasando la 
solución al problema de Alcalá de He
nares.

CARROCERIAS VICTORIA, S. L.
CHAPA - PINTURA Y MECANICA

S E C A D O  A L  H O R N O  

B A N C A D A

C/ Avila. Nave 32 y 34. Polígono El Val. Alcalá de Henares. Tel. 882 75 97
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Teatro de “alto riesgo”

«HAMLET-MAQUINA» O EL DIFICIL 
ENCUENTRO CON LA VANGUARDIA

ción de la obra que corren a 
cargo de Ricardo Iniesta están 
perfectamente insertadas en 
la idea global que inspira la 
obra: sobre un escenario casi 
carente de escenografía estáti
ca diversos objetos tales como 
escaleras metálicas, sillas y es
tructuras van creando ambien
tes, escenas y situaciones en 
una unión tan perfecta con los 
actores que a veces parecen 
una prolongación de éstos. 
Los objetos son como elemen
tos aislados de una gran má
quina, de una locomotora en 
ebullición que “ruge” como si 
de una fiera se tratara. Pero 
extrañamente toda esta inten
sidad carece de color, no po
see vida y parece que la única

nota de color la pone Ofelia, 
el personaje que aparente
mente consigue redimirse de 
la “condena”.

El estudio de iluminación, 
muy completo y elaborado, 
con un inteligente aprovecha
miento de los recursos, forma 
parte indisoluble del espacio 
escénico, girando y agitándose 
como los propios objetos, co
mo los mismos personajes, co
mo toda la obra.

Merece especial mención 
el lenguaje casi cabalístico de 
la obra en el que se introdu
cen fragmentos en diversas 
lenguas, hasta llegar a un texto 
en griego antiguo que es el 
idioma por antonomasia de la 
tragedia.

Es Hamlet-Máquina una 
obra de vanguardia, difícil y 
confusa. Las claves, las más de 
las veces, se escapan para la 
mayoría, exige un gran esfuer
zo, pero a cambio aporta un 
lenguaje teatral nuevo y sin 
explorar que siempre es re
confortante. Es una obra de 
“alto riesgo” teatral, pero con 
mucho tirón.

Lucía Lafuente

“Hamlet-Máquina”, de Heiner Müller.
Compañía: Atalaya (Teatro Experimental Andaluz).
Reparto: Javier Centeno, Carmen Gallardo, Paco Gil, Juan Antonio Domínguez, Teresa Ve
lázquez, Marisol García y Juan C. Díaz.
Espacio escénico, dirección y dramaturgia: Ricardo Iniesta. Escenografía: Guillermo Suero, 
Antonio Alonso y José Angel Palomo. Coordinación coreografía: Carmen Gallardo. Direc
ción técnica e iluminación: Antonio Alonso. Traducción: Antonio Fernández Lera, Max 
Egolf y Sefa Bernet; Carlos Iniesta ("Europa de la Mujer", al griego antiguo). 
Representación: Teatro-Salón Cervantes (14 de abril), algo menos de medio aforo

En torno a la más famosa 
tragedia shakesperiana el au
tor alemán Heiner Müller, 
uno de los “malditos” del tea
tro actual, ha puesto en fun
cionamiento el enloquecido y 
bien engranado engranaje de 
su maquinaria teatral y el gru
po andaluz Atalaya ha aporta
do toda su vigorosa fuerza 
dramática para conseguir que 
el escenario sea un espacio en 
permanente agitación, donde 
no hay un solo momento de 
respiro, de calma.

de modo aislado e individual, 
más bien al contrario imbrica
do en un tipo de sociedad que 
les condena, que les ahoga, en 
el que la revolución, entendi
da como el hecho liberador, 
tampoco es posible. Llegados 
a este punto conviene aclarar 
que el autor Heiner Müller ha 
residido durante años en el ya 
reunificado Berlín Este.

■  EL DERROCHE DE 
ATALAYA

■  HAMLET Y LA DUDA

No hay nada en Hamlet- 
Máquina que nos recuerde al 
teatro comercial. La obra, que 
no tiene forma dialogada, pre
senta a un Hamlet que se de
bate denodadamente; pero no 
en la duda, sino en la vida. No 
hay lugar para la duda cuando 
la vida, como un torbellino le 
zarandea, le empuja; la trage
dia de Hamlet no es su propio 
destino sino la existencia mis
ma. Esa existencia hostil, tre
menda, en la que los persona
jes son protagonistas, pero a 
la fuerza, arrastrados por una 
corriente imparable hacia el 
vacio, hacia la muerte. El con
trapunto femenino de Hamlet 
es Ofelia, o tal vez Hamlet es 
a Ofelia como Ofelia es a 
Hamlet, y los dos a su vez no 
son uno, sino muchos. Los ac
tores no se desdoblan en va
rios personajes, son los dos 
mismos personajes los que to
man forma y cuerpo en distin
tos actores en una visión calei- 
doscópica de los protagonis
tas. Aunque el alma de los di
versos Hamlet y Ofelias trans
mite siempre la misma inquie
tud y el mismo sobresalto.

Toda la peripecia vital de 
los personajes no se plantea

El grupo Atalaya ha reali
zado un montaje que es fruto 
de una profunda investigación 
en el lenguaje teatral. A partir 
de una propuesta escénica co
mo es el texto, Atalaya indaga 
y aporta soluciones nuevas y 
originales y salen más que ai
rosos del reto que la difícil 
puesta en escena de Hamlet- 
Máquina supone para cual
quier grupo.

Sorprende su frenético rit
mo interpretativo y su magní
fica forma física: el escenario 
se nos antoja como una gran 
cama elástica donde los saltos 
más violentos y los movimien
tos más peligrosos no son sino 
sencillas piruetas. Hay mo
mentos en que el espectador 
contiene la respiración cuan
do inesperadamente cae des
de varios metros de altura una 
escalera metálica casi rozando 
a un actor. Pero con ser nota
bles estos aspectos, lo esencial 
de su trabajo es esa amplia ga
ma de capacidades interpreta
tivas que despliegan para ha
cer posible una obra como és
ta ae tan difícil “digestión” y 
con la que establecen una per
fecta sintonía. Nos sacuden, 

ro no los sentimientos, sino 
razón, con una sacudida 

mecánica, fría y violenta.
La dramaturgia y la direc
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P re se n ta c io n e s  de lib ro s , te a tro , m ú sica , juegos...

INTENSA PRIMAVERA CULTURAL EN TORNO 
A MIGUEL DE CERVANTES Y AL LIBRO

Coincidiendo con el día 23 de abril, 
aniversario de la muerte de Miguel de 
Cervantes y festividad del libro, la Fun
dación Colegio del Rey ha preparado un 
amplio programa de actividades cultura
les que giran en torno a la Feria del Li
bro, que en este año alcanza su décima 
edición.

Para hoy viernes, 19 de abril, está 
prevista la inauguración oficial de la X 
Feria del Libro que, como en ediciones 
anteriores, estará instalada en la plaza de 
Cervantes y que permanecerá abierta 
hasta el próximo 5 de mayo, domingo. En 
esta ocasión la participación supera la de 
años anteriores con 39 casetas en las que 
un total de 23 firmas comerciales, edito
riales y librerías expondrán las últimas 
novedades del mercado del libro en Es
paña.

■  PRESENTACION DE LOS 
PREMIOS CIUDAD DE ALCALA

El lunes 22 de abril, a las ocho de la 
tarde, pero en esta ocasión en el Teatro- 
Salón Cervantes tendrá lugar la presen
tación de los libros galardonados en la 
última edición de los Premios Ciudad de 
Alcalá.

Dámaso Santos Amestoy presentará 
el libro de Enrique Andrés Ruiz “La Lí
nea española”, ganador de la modalidad 
de poesía; Rafael Soler hará lo propio 
con “Olvida Paros”, de Manuel Jurado 
López, primer premio de narrativa y 
“Manuel Azaña, el hombre el político”, 
con el que José Peña González consiguió 
el de investigación histórica, será presen
tado por Manuel Aragón. Así mismo, en 
el citado acto se harán públicas las bases 
de los Premios de 1991 que alcanzan ya 
su XXII convocatoria y que como es cos
tumbre incluyen las modalidades de poe

sía, narrativa, investigación histórica, 
pintura y periodismo.

■  JUAN M. MUÑOZ , LECTURA 
DEL UBRO CON EL QUE 
CONSIGUIO EL PREMIO 
HIPERION DE POESIA

Pero no son éstas las únicas presenta
ciones de libros programadas. El día 23 a 
las siete de la tarde en la capilla del Oi
dor, se realizará una lectura de poemas 
del libro “El único Umbral” del que es 
autor el extremeño Diego Doncel y que 
obtuvo el premio Adonais de Poesía en 
1990. La presentación correrá a cargo de 
Pablo Nogales. Dos días después, 25 de 
abril, en el mismo foro y a la misma hora, 
Juan Manuel Muñoz Aguirre hará una 
lectura de su libro “Adiós dijo el duen
de” con el que, como ya informó en su 
momento LA CRONICA DEL HENA
RES, obtuvo el premio Hiperión de Poe
sía 1991. Ambos actos están patrocina
dos por la librería Diógenes de Alcalá de 
Henares.

El día 26 le llega el turno al libro 
“Azaña”, editado por la Fundación Cole
gio del Rey con motivo del Cincuentena
rio de la muerte del político e intelectual 
alcalaíno. En el acto intervendrán los 
responsables de la edición, Vicente Al
berto Serrano y José María San Luciano, 
los especialistas en la figura de Azaña, 
Manuel Aragón y Santos Juliá y el alcal
de de Alcalá, Florencio Campos. Tam
bién en la capilla del Oidor a las siete de 
la Tarde.

Y, por último, el día 27 Carlos Alvar 
presentá el libro “Las fiestas en la uni
versidad de Alcalá de Henares en el siglo 
XVI”, del que es autora Isabel Alastrue y 
que ha sido editado por el Servicio de

Publicaciones de la Universidad de Alca
lá de Henares. De todos estos libros ire
mos dando cumplida reseña crítica en su 
momento.

■  TEATRO Y MUSICA

Pero la programación va mucho más 
allá e incluye otro tipo de actividades. 
Así, por ejemplo, los días 24 y 25 de abril 
a las 11 de la mañana y a las cuatro de la 
tarde la compañía Teatro Tarima pre
sentará en el Salón Cervantes la obra 
“Gaspar Book”, una versión singular y 
divertida sobre el mundo del libro y que 
está pensada básicamente para centros 
docentes. El mismo grupo volverá al Au
ditorio Manuel Azaña el día 26 de abril a 
las ocho de la tarde, en esta ocasión con 
el espectáculo de calle “T.V.T.”.

La música tampoco faltará en esta 
gran fiesta de la primavera cultural y en 
la capilla del Oidor ese mismo día a las 
ocho y media de la tarde, después de la 
presentación del libro “Azaña”, la Coral 
Lírica Complutense realizará un concier
to que incluye algunas de las piezas más 
conocidas del repertorio lírico Español: 
“La Canción del Olvido”, “La Rosa del 
Azafrán”, “Gigantes y Cabezudos”, “La 
Verbena de la Paloma”, “Marina”, “Lui
sa Fernanda”.., así como algunas piezas 
de “Nabucco” y “La Traviata” de Verdi. 
Sus 49 componentes estarán acompaña
dos al piano por Nieves Hernández.

■  JUEGO DE ROL Y SIMULACION

Igualmente, todos los viernes, sába
dos y domingos que dure la Feria del Li
bro se desarrollarán partidas de inicia
ción de “Juego de Rol y Simulación”, a 
cargo del club de juegos y Ocio «La ta
berna del poney pisador" creada por la 
Federación Alcalaína de Estuchantes 
(FAE). Sus miembros también participa
ran en la charla coloquio, que sobre este 
juego de ocio en boga en toda Europa y 
en Norteamérica, tendrá lugar el 3 de 
mayo a las siete de la tarde en la capilla 
del Oidor. Actividad que cuenta con la 
colaboración de la mencionada librería 
Diógenes.

Así mismo, algunos libreros y edito
riales tienen previsto que escritores fir
men sus libros en las casetas de la Feria, 
aunque en este momento todavía no po
demos precisar los días y las horas en 
que se llevará a cabo. En todo caso, los 
interesados pueden obtener dicha infor
mación en el mismo recinto de la Feria.

VS.

H E N A R E S

Todo el mercado entre 
particulares del corredor 
del Henares, más cerca 
de su propio domicilio

T A CRONICA
d e l  I T  c  n  u  r  c  n  X  A .

La información 
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Tel. 88113  15 /  676 00 72 
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Según algunos de los aficionados de Alcalá

«EL AYUNTAMIENTO Y EL CAJAMADRID 
NOS HAN ESTADO ENGAÑANDO»

“Si el Juventud Alcalá se queda con las secciones, hará un equipo de amiguetes”

Parte de la afición del Ca- 
jamadrid se siente verdadera
mente sensibilizada por el 
hecho de la desaparición de 
las secciones deportivas del 
club ahorrador, intentando 
de forma activa que el depor
te de élite se siga conservan
do en Alcalá de Henares.

Tanto María Angeles Bel- 
trán como María José Viñas, 
que se han acercado hasta la 
redacción de LA CRONICA 
DEL HENARES para hacer
nos saber su malestar ante lo 
que está ocurriendo, son dos 
veteranas aficionadas al de
porte del Cajamadrid, si
guiéndolo desde el primer 
año en el que se afincó en Al
calá.

La situación actual en la 
que se encuentran las conver
saciones entre Cajamadrid y 
el Ayuntamiento de Alcalá 
pasa por la negativa de la en
tidad bancaria a mantener el 
deporte de élite y ceder sus 
derechos al club municipal 
Juventud de Alcalá. Para 
ello, este pasado miércoles 17 
de abril las dos partes se reu
nieron y el Cajamadrid se ha 
comprometido en entregar 
un precontrato para que el 
club Juventud Alcalá lo estu
die y en su caso lo apruebe.

Tanto M1 Angeles Bel- 
trán como M* José Viñas son 
reacias a que el club Juven
tud Alcalá se quede con los 
derechos del Cajamadrid: “se 
habla de que el Juventud Al
calá tendría un presupuesto 
de 125 millones para el ba
loncesto y el balonmano, y 
con este dinero no puede ha
cer frente a todos los gastos 
que supone estos equipos, 
ahora el Cajamadrid tiene 
unos 300 millones. Lo lamen
table es que el Juventud Al
calá no querría socios sino 
abonados como pasa ahora 
con el Cajamadrid, además 
no lo tenemo claro, porque 
nos han engañado por todas 
partes, por parte del Ayunta
miento y por parte del Caja
madrid”. “No tenemos noti
cias oficiales de nada, ni de 
que se vayan ni que se que

den. Otros dicen que hasta 
después de las elecciones no 
va a haber ninguna solución. 
Lo que ocurre es que pasaría 
a un club privado como es el 
Juventud Alcalá aunque de
penda en parte del Ayunta
miento y ahí no vamos a tener 
opción de decisión”.

Sobre la posibilidad de 
que el club Juventud Alcalá 
se responsabilice de las sec
ciones de baloncesto y balon
mano, esto nos comentó Ma 
Angeles Beltrán: “yo les pe
diría que lo llevaran media
namente bien y que lo hagan 
mejor que como lo han hecho 
antes. Lo que ocurre es que 
buena intención si pueden te
ner, lo que pasa es que si no 
tienen dinero podo pueden 
hacer. Además el Ayunta
miento no va a aportar nin
gún dinero, esto ya nos lo avi
saron en el pleno del día 20 
de marzo”. “NO NOS HA
CEN NINGUN CASO”

“Lo malo de esto es que 
los jugadores actuales ven su 
futuro muy incierto -añadió 
M* José Viñas- ya que no sa
ben si el Cajamadrid va a se
guir existiendo la próxima 
temporada o no. El mismo 
Cihuri -jugador de balonma

no- me comentó que si noso
tros no apoyáramos esto se 
iba a pique, fiero que hace
mos, más cjue estamos ha
ciendo es imposible. Pides 
una entrevista con el señor 
Jaime Terceiro y no te la con
ceden y eso que mandamos 
una carta certificada con acu
se de recibo. Pasan de noso
tros, no nos hacen ningún ca
so”.

Asimismo comentaron las 
dos aficionadas: “Los jugado
res se sienten bien en el equi
po y quieren quedarse, lo que 
pasa que reciben ofertas de 
otros equipos y es normal”.

■  FIRMAS, 
PANCARTAS, 

FOLLETOS

“Hemos recogido firmas, 
bastantes, aunque todavía no 
las hemos mandado. A todo 
el mundo que hemos podido, 
amigos, desconocidos, etc. 
En la puerta del pabellón nos 
hemos puesto a recoger in
cluso, estaríamos dispuestos 
a ponernos en la Plaza de 
Cervantes, poner una mesa y 
que firmen. También hemos

entregado foletos a la gente 
para que sepa como va el te
ma. Y como esto, podíamos 
hacer más cosas, pero ya no 
tenemos tiempo”. “Estuvimos 
en el partido televisado entre 
el Cajamadrid y el Elgorriaga 
y nos cambiamos de una gra
da a otra como protesta. In
cluso el Sr. Macías propuso 
al concejal de Deportes de 
dar una charla a los aficiona
dos para que informara de 
como iban las negociaciones 
y éste le comentó a Macías 
que se metiera en su Conce
jalía y que se iba a su casa a 
ver el partido por televisión. 
El otro día cuando vio las 
pancartas se les puso los pe
los de punta”.

.E l contenido de dichas 
pancartas decía así: “Medios 
de comunicación: ¿dónde es
táis?, ¿quién os tapa la boca? 
Queremos C.D. Cajamadrid. 
¡Solución ya!". “Cajamadrid, 
Terceiro y sus segundos se 
ríen de Alcalá. ¡No les deje
mos! Queremos C.D. Caja
madrid. ¡Soluciones ya!" 
“Ayuntamiento y Concejal de 
Deportes. ¡No nos toméis el 
pelo! Queremos GD. Caja
madrid".

Luis Cambll
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Femado Herrera Barrios, coordinador de UGT en la comarca del Henares, para el seguimiento de la huelga en este sector

"EL 98% DE LOS TRABAJADORES DE 
LA CONSTRUCCION HAN SECUNDADO 

LA HUELGA EN TORREJON"
El pasado 9 de abril, los 

trabajadores del sector de la 
construcción de la Comuni
dad Autónoma de Madrid 
comenzaron una huelga que 
tiene prevista su duración 
hasta el día 25 del presente 
mes.

Según Fer
nando Herrera 
Barrios, coor
dinador de 
UGT en la co
marca del He
nares del segui
miento de la 
huelga, y Al
berto Muñoz, 
secretario ge
neral comarcal 
del mismo sin
dicato, "ha ha
bido, por parte 
de los trabaja
dores, un se- 
guiemiento ma
sivo de los pa
ros".

Unicament 
e, en las peque
ñas empresas, 
con dos o tres 
empleados, "la parada ha si
do más complicada", sin em
bargo, en las grandes empre
sas y en sus parques, tal es el 
caso de Agromán y Entreca
nales en Torrejon, ha sido 
secundada por la totalidad 
de los trabajadores.

Asimismo, el objetivo que 
persiguen los dos sindicatos 
mayoritarios del país, UGT y 
CCOO, con la huelga, es el 
de presionar a la patronal 
para conseguir el desbloqueo 
de la negociación del conve
nio provincial de la construc
ción, en el que les separan 
grandes diferencias.

Reivindicaciones

Algunas de las peticiones 
de los dos grupos sindicales 
son: el incremento salarial

del 9%, jornada laboral de 
1.768 horas anuales (treinta y 
siete horas semanales), 100% 
en caso de accidente, paga 
de beneficios a todos los tra- 
bajadores,independíenteme 
nte del contrato que se ten
ga, medidas drásticas de pro

tección de la salud laboral, 
aumento de las vacacio
nes,etc.

De todas estas medidas, 
en opinión de Herrera Ba
rrios, la más importante es la 
reducción de los accidentes 
laborales, "pues los trabaja
dores no están tanto por el 
incremento salarial y la baja 
de las horas laborales, como 
por una mayor seguridad en 
las obras".

Por otra parte, los repre
sentantes de la UGT consi
deran que "la actitud de la 
patronal es de una cerrazón 
total a negociar nada, salvo 
el aumento salarial para este 
año, y no se mueven de las 
recomendaciones que tanto 
el gobierno, como la CEOE, 
les han dado, no subiendo 
más de un 5%".

También, acusan a los 
empresarios de hacer regí

menes de contratación "leo
ninos", ya que, como dice Al
berto Muñoz, "están contra
tando a personas que no son 
profesionales, con horarios 
de trabajo a destajo, que son 
los que están produciendo 
esta cantidad de accidentes".

Por todo ello, el pasado 
viernes, día 12 de abril, los 
grupos sindicales, UGT y 
CCOO, celebraron una 
asamblea en la que acorda
ron, según ha comentado el 
coordinador ugetista en la 
comarca a la CRONICA 
DEL HENARES, "endure
cer la huelga, en el sentido 
de que cada cuatro días de 
paros se pedirá un punto 
más para que los trabajado
res no sufran las consecuen
cias de esta huelga".

"Por el contrario, han de 
ser los empresarios los que 
paguen los efectos, -indica 
Barrios-, por llevarnos a esta 
situación, que ni han provo
cado ni han querido los sin
dicatos y trabajadores".

Además, tanto Barrios 
como Muñoz, piensan que 
"es precisamente la política 
de la patronal la que permite

el mantenimiento de la huel
ga, porque no entienden que 
los trabajadores no pueden 
perder el poder adquisitivo y 
que la reivindicación del 9% 
está dentro de este poder".

Así, si los empresarios no 
se sientan a negociar, los dos 

grandes sindi
catos han de
cidido decla
rar la huelga 
indefinida y 
multiplicar las 
presiones con 
actos como: la 
celebración 
de asambleas 
diarias y ma
nifestaciones 
en la sede de 
la patronal en 
Madrid.

Otro pro
yecto que 
piensan llevar 
a cabo, en el 
caso de que 
las desave
nencias entre 
ambas partes 
continúen, es 

la realización de asambleas 
informativas para los trabaja
dores.

Gasolineras y Maderas irán 
también a la huelga

En los próximos días es 
probable que asistamos a 
más de una huelga, ya que al 
sector de la construcción se 
le unirán el de gasolineras y 
el de la madera.

En relación al primero, 
Alberto Muñoz ha dicho a 
nuestra revista que "si no hay 
alguna negociación antes del 
30 de abril, entre el 1 y el 5 
de mayo habrá huelga". Por 
su parte, el sector maderero 
comenzará los paros en esta 
semana.

Celia Iglesias

Fernando Herrera y Alberto Muñoz
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Tema de debate en la mesa redonda celebrada el pasado martes en la Casa de la Cultura.

LA REPUBLICA, LO QUE FUE Y SIGUE SIENDO

S jfT

La mesa redonda "La República" contó con conferenciantes de prestigio

En estas fechas se está ce
lebrando en la Casa de la Cul
tura unas jornadas, organiza
das por la Universidad Popu
lar, bajo el título "La Demo
cracia en la República espa
ñola", que cuenta con dos ac
tos: una exposición sobre el 
voto de la mujer en España y 
una mesa redonda sobre la 
República.

Este coloquio tuvo lugar el 
pasado martes, día 16 de 
abril, y los invitados fueron: 
Julio Gil Pecharromán, profe
sor titular de Historia Con
temporánea de UNED, José 
Prat, presidente del Ateneo 
de Madrid y diputado a Cor
tes en la República, Evilasio 
Rodríguez, catedrático de 
Geografía e Historia de la Es
cuela Universitaria de profe
sores de EGB de Guadalaja
ra, Constantino García, profe
sor de Historia del Pensa
miento Político y Félix Orte
ga, sociólogo.

En la conferencia partici
pó de moderador, Paco 
Arriero, que disculpó en un 
principio la tardanza de la 
persona que más interés des

pertaba entre los asistentes al 
acto, José Prat, y que llegó, en 
medio de aplausos, con media 
hora de retraso.

Conclusiones

El encargado de comenzar 
la exposición fue Julio Gil, 
quien situó lo que representa 
la segunda República en el 
marco de la historia contem
poránea y dijo que "no se tra
ta de un hecho aislado y que 
supone el final de un periodo 
de asentamiento del estado li
beral, en su vertiente conser
vadora, que ha entrado en cri- 
sis".Este momento, años 1931- 
1932, va a ser aprovechado 
por las fuerzas democráticas 
de la pequeña burguesía y del 
proletariado para impulsar la 
reforma que a través de las 
urnas nos llevará a la segunda 
República.

Acto seguido habló Cons
tantino Rodríguez, que califi
có nuestra historia de "des
graciada" y destacó que 
"cuando llegó el sistema par

lamentario de la mano de la 
República, éste ya estaba en 
crisis en todo el mundo", es 
decir, la vida política no se re
aliza en estos momentos en el 
parlamento porque está des
prestigiado.

Asimismo, "la clase repu
blicana era, -según Rodrí
guez-, muy ingenua, muy hija 
de la ilustración e incapaz de 
entenderse, de ahí que estu
viese abocada al fracaso, pues 
la política es algo más compli
cado que la defensa de la 
causa de los pobres y requiere 
de un pragmatismo, que no 
caracterizaba precisamente a 
los republicanos".

El sociólogo, Félix Ortega, 
fue el tercero en participar en 
el diálogo, y llegó a la siguien
te conclusión: "la República a 
la larga ha sido una experien
cia fallida".

En su opinión, el motivo 
de que se viniese abajo fue 
que "la estructura social espa
ñola estaba dividida en dos 
bloques", por un lado, las cla
ses subordinadas, caracteriza
das por el enorme atraso, y en 
un plano superior, la Iglesia y

privilegiados.
También, Ortega sostuvo 

que "el propio advenimiento 
de la República en España 
despertó expectativas desme
didas e imágenes contrapues
tas".

Así, no todos concebían 
este sistema político de la 
misma manera. "De hecho, - 
precisó el sociólogo-, se pue
de hablar de cuatro tipos de 
República que se esperaban 
realizar: una liberal, que coin
cide con el planteamiento de 
Azaña y su partido, en una se
gunda podríamos señalar dos 
líneas, la anarquista y la co
munista, otra, en la que pen
saba la derecha y que haría 
posible el totalitarismo, y una 
última, que sería la apoyada 
por los nacionalistas".

Por otra parte, una vez 
que cada invitado expuso su 
opinión sobre el tema, el di
putado a Cortes en la Repú
blica, José Prat, pasó a contar 
sus experiencias personales 
durante este momento de la 
historia de nuestro país.

La conclusión más impor
tante a la que se llegó fue que 
la República ha servido para 
enseñarnos que luchar por 
ideales es algo absurdo y he
mos aprendido a ralentizar 
los ritmos de la política, dan
do lugar a una transición mo
derada que se ha convertido 
en modelo para otros países.

Al final, la mayoría de los 
conferenciantes se inclinaron 
por un sistema frío, en lugar 
de uno cálido como la Repú
blica porque es la única forma 
de que un país funcione.

Por último, hay que desta
car la acogida que tuvo por 
parte del público esta mesa 
redonda, no ya en cuanto al 
número de asistentes, pues 
había cerca de veinticinco 
personas, sino por la partici
pación de los asistentes, algu
no de los cuales hizo muestra 
de un gran conocimiento del 
tema.

Celia Iglesias
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EXPOSICION DE UNA 
COLECCION FOTOGRAFICA 

SOBRE LALUCHAPOR 
EL VOTODE LAS 

MUJERES EN ESPAÑA
Desde el 4 de abril y 

hasta el día 26 del mismo 
mes, los torrejoneros y de
más visitantes pueden ver, 
en la sala de

Encuentros de la Casa 
de la Cultura, la colección 
de fotografías recogida ba
jo el título "El voto de la 
mujer en España", que ha 
sido organizada por la Uni
versidad Popular en cola
boración con el Instituto 
de la mujer.

En las fotografías se re
cogen más de un siglo de 
lucha de miles de mujeres 
para conseguir, por parte 
de los poderes públicos, el 
reconocimiento de la igual
dad fundamental de las 
mujeres para participar y 
decidir en la vida política.

Además, esta exposi
ción intenta rescatar para 
la memoria la vida de unas 
personas que en todo el 
mundo y más concreta
mente en nuestro país 
constituyeron en su día la 
vanguardia que rompió con 
todos los convencionalis
mos .

Por otra parte, la mues
tra, siguiendo un orden 
cronológico, abarca a tra
vés de las imágenes los si
guientes temas: las sufra
gistas, el movimiento feme
nino en América e Inglate
rra, mujeres destacadas en 
los siglos XIX y XX, las or
ganizaciones, la vida de las 
féminas transformada por 
la guerra, las milicianas y 
las mujeres en las cárceles.

Numerosos y populares 
son los retratos femeninos 
que podemos contemplar, 
así, en el siglo XIX se hace 
mención especial a Rosalía 
de Castro, Emilia Pardo 
Bazán, Concepción Arenal 
y María Goyri, quien se en
tregó por completo a la 
obra literaria de su marido 
Menéndez Pidal.

Ya en el siglo XX, el 
material documental es

mucho mayor y se centra 
en las mujeres que destaca
ron durante la segunda Re
pública y la Guerra Civil 
española.

Todas ellas accedieron 
a puestos ocupados tradi
cionalmente por los hom
bres, en la pedagogía, en la 
política, en las fábricas, en 
la legislatura y estaban uni
das por un mismo afán: lu
chadoras, sindicalistas, ar
tistas, intelectuales, profe
soras, investigadoras, amas 
de casa, cuya escondida 
personalidad estalló al aire 
libre de la revolución espa
ñola.

En definitiva, mujeres 
que tenían clara conciencia 
de su personalidad, que 
afirmaban su derecho a ser 
reconocidas como seres 
conscientes, capaces de 
asumir cualquier papel, 
por encima de la sobreva
lorada superioridad del 
hombre, de sus propios 
compañeros, sin negar por 
ello su condición de mujer.

Muchos de sus nombres 
se han olvidado, recordar
los es el objetivo de esta 
muestra. Clara Campoa- 
mor es una de las evoca
das, a ella se ha destinado 
una sección completa por
que su fírme actitud unida 
a las luchas sufragistas en 
el extranjero y las luchas 
mantenidas por las mujeres 
españolas lograron la con
quista de este derecho, que 
será ejercido por primera 
vez en las elecciones de 
1933.

Otras fotografías que 
podemos ver son las de: 
Dolores Ibárruri, María 
Blanchard,que fue la más 
grande pintora española; 
Victoria Kent, primera mu
jer que vistió la toga de 
abogado; Federica Mont- 
seni, primera mujer minis
tro de Europa, entre otras. 
C.I

DESDELA
INDEPENDENCIA

Francisco Navas Sanz 
Abogado. Miembro de A.R.D.

PROGRAMAS 
ELECTORALES (II)

? Qué significa entorpecer 
**la iniciativa de gobierno? 
Podemos considerar que el 
ejercicio legítimo de la 
Oposición al Partido en el 
gobierno, ¿supone un entor
pecimiento a la iniciativa?. 
Por favor seamos serios.

1 eje tercero de la coali- 
-^ c ió n  IU lo titulan “Apor
tar soluciones y  alternativas” 
y refieren que lo importante 
es no entorpecer la iniciati
va de gobierno, habrá que 
preguntar si ello significa 
dar un cheque en blanco al 
mismo. En cuyo caso prefe
rimos que exista entorpeci
miento en la iniciativa, por 
lo menos los derechos de 
los ciudadanos que discre
pan con el gobierno, podrán 
ser tenidos en cuenta en to
do momento.
lV ^ iren  Vds., señores de 

entorpecer puede 
entenderse como votar en 
contra de una “auditoría a 
la gestión municipal”, ya que 
si todo es correcto no existe 
argumento alguno para ir 
en contra de una clarifica
ción de cuentas. Esperemos 
que la “vía Judicial” ofrezca 
luz a este respecto, porque 
en definitiva con lo que se 
está jugando es con el dine
ro del ciudadano, y su ges
tión y empleo debe ser lo 
más trasparente posible, 
guste o no a las instancias 
que lo administran. Del 
mismo modo esperemos 
que las responsabilidades 
políticas queden igualmente 
perfiladas y depuradas, 
/ ^ o n  estos extremos, de 
^ “'esta forma, el ciudada
no recuperará la credibili
dad, no, en las Instituciones,

sino en sus políticos, en 
aquellos que dirigen los in
tereses de la comunidad. 
Porque todos creemos en 
las Instituciones y por ende 
en el sistema democrático, 
sin embargo sus políticos... 
son otra historia.
"C1 xiste un juicio a mi pare- 
-“- 'c e r  ligeramente aprio- 
rístico y poco reflexivo por 
parte de la coalición IU que 
es el descalificar a determi
nadas candidaturas por su 
falta de consistencia y conti
nuidad debido a su vez a la 
escasa presencia repre
sentativa. Pero este es el 
juego de le democracia y 
permitir la existencia de 
esas minorías democráticas 
que tienen tanto valor como 
los grandes partidos políti
cos. Si existen es porque el 
ciudadano lo quiere y ex
presa su opinión. Sólo le co
rresponde a él alejar la que 
no crea oportuna, por lo 
tanto las recomendaciones 
son extremadamente peli
grosas.
T>or último su cuarto eje 

habla del dientelismo 
político, que será objeto de 
mi atención en otro artículo, 
pero califica esta coalición 
el voto del partido CDS de 
regalo programado para el 
partido Socialista. Curioso, 
¿Y qué pasó del voto de IU? 
¿Fue programado o fue di
ferido en todos aquellos 
asuntos que reclamaron de 
su actuación?, teniendo en 
cuenta que de sus propues
tas y alternativas podríamos 
hablar estadísticamente y 
observaríamos que en por
centajes no muchas han si
do aprobadas por el PSOE.

dMiimimniimimiiimmiimiininTniiiiiiiMiiii
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SU VIVIENDA 
DEFINITIVA
TENEMOS LO OVE 
USTED NECESITA

Viviendas de lujo coi zonas ajardinadas 
Piscinas y Paripé Infantil 

En n a  urbanización cerrada con calidad y diseño 
Con ma buena financiación y muchas facilidades de pago 

Crédito hipotecario con: MAPFRE FINANCIACION 
CANTIDADES AVALARAS

Nórmese todos los das (excepto toes) en nuestra oficina de obra 
c/ San Vidal, s/n leí 882 98 48

Donde le M iem os planos y documentación que usted nos soidte 
0 en nuestras oficinas de Mactíd, c/ Las Cato, Z TeL 519 23 26

PROMUEVE:

ftutiutclal Puente, de Aléate,, S.A .

ANTENA PARABOLICA 
PUERTA PRINCIPAL BUNDADA 
CO CIN A  A P I A D A
C A lF A C C jO N  M M X J A L  POR GAS NATURAL
CARPINTERA DE ALUMINO JA C A D O  EN NEGRO C O N  CUMALÍT 0  SIMLAR
INSTALACION DE FONTANERIA DE LUX) Y OTROS EXTRAS

(faxUto td m d tá ' 1/üUoutM . 

A fw itm udM . Q uftla. V tyM  d i y m jc

PIDA PRESUPUESTOS J 
SIN COMPROMISO f
¡LLAMENOS! I

Buscamos utilidad 
a los espacios muertos 
de su vivienda, oficina 
o local.

D I S E Ñ O  Y

D E C O R A C I O N  f , 0 ^

meterse en o b ras  
no le quitará el sueño

Albañilería interior sin escombros, tabiques, falsos techos, 

muebles de obra, estantrías, murales,, arcos, aislamientos 

térmicos y acústicos, y pintura en general.

Juan Barba
Exposición: C/ Río Alberche, 3 

(Junto Parque M anuel Azaña). Tabla Pintora. 
ALCALA DE HENARES. Tel. 882 05 34
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Tres muertos y un herido grave a causa del choque:

VUELVE LA POLEMICA SOBRE LOS 

"CONDUCTORES SUICIDAS" TRAS UN  
TERRIBLE ACCIDENTE EN LA N-D

Una ccidente ocurrido en 
el kilómetro 53 de la Nacional 
II, a las tres menos diez de la 
madrugada del pasado lunes, 
ha vuelto a reabrir la polémi
ca sobre la posibilidad de que 
también en la Autovía de 
Aragón haya "pilotos suici
das".

En cualquier caso, sea de 
forma voluntaria o sea a cau
sa de una equivocación, lo 
cierto es que uno de los turis
mos implicados en el choque 
circulaba con dirección a Za
ragoza, pero por el carril de 
dirección contraria.

El turismo, un Ford Fiesta 
blanco, con matrícula M- 
3273-IV chocó frontalmente 
contra otro turismo, también 
un Ford Fiesta, que circulaba 
de forma totalmente regla
mentaria con dirección a Ma
drid. Como consecuencia de 
la brutal colisión que se pro
dujo en las mediaciones del

cuartel del GEO ambos vehí
culos quedaron prácticamen
te destrozados en su mitad 
delantera. Los "morros" de 
ambos turismos a pesar de te
ner el motor en la parte de
lantera, quedaron material
mente "planchados" y los 
bomberos tardaron varias ho
ras en rescatar a los ocupan
tes de los mismos.

Fallecieron en el acto 
Adolfo Puebla Santamaría de 
35 años, que conducía el co
che que iba en dirección con
traria, Hermógenes Lara Mo
reno de 56 años, ocupante del 
mismo vehículo Ricardo Mo
ra Durán de 23 años conduc
tor del turismo que circulaba 
reglamentariamente. Tam
bién viajaba en el vehículo in
fractor Julio Leganés Solera 
de 29 años, que resultó con 
heridas de gravedad.

Según un convenio entre el Ayuntamiento 
y el Ministerio de Defensa:

PARTE DEL "FUERTE" DE SAN  

FRANCISCO SERA PARQUE PUBLICO

El muro que separa la ca
lle Chorrón y el Fuerte desa
parecerá y esa zona será un 
parque de uso público.

El Ayuntamiento tendrá 
que expropiar a los militares 
975 m2 del "Fuerte" para la 
remodelación de la Plaza de 
Bejanque.

Fruto de un convenio en
tre el Ayuntamiento de Gua
dalajara y el Ministerio de 
Defensa, la capital alcarreña 
contará con un nuevo parque 
de uso público. El nuevo par
que está situado entre la Pla
za de Bejanque y el Paseo de 
San Roque, paralelo a la calle 
Chorrón, todo ello dentro del 
conocido Fuerte de San Fran
cisco (el Fuerte).

La cesión según el conve
nio tiene una vigencia de 99 
años, durante los cuales los 
terrenos (16.000 m2 aproxi
madamente) seguirán siendo 
propiedad del Ministerio de

Defensa, este nuevo parque 
ya estaba previsto en el Plan 
General de Ordenación Ur
bana, en el capítulo de zonas 
verdes, aunque las negocia
ciones comenzaron más tar
de. Las obras para que los te
rrenos pasen a ser de uso pú
blico comenzarán inmediata
mente. Por ahora y dado el 
buen estado en que se en
cuentra el parque todo con
sistirá en derribar el muro 
que separa el parque de la 
calle Chorrón y construir una 
nueva que aisle el Parque del 
res

En el último pleno que ce
lebró el Ayuntamiento de 
Guadalajara se aprobó una 
partida de 75 millones de pe
setas para las obras de remo
delación de la Plaza de Be
janque que incluyen las ex
propiaciones, al Ministerio de 
Defensa.

EDIFICIO
CARDENAL

TAVERA

m un n n m im
P ISO S, APARTAMENTOS, LOCALES 

PLAZAS DE GARAJE

ALTA C A LID A D

DE 1 A 4  DORMITORIOS
• Carpintería interior en madera noble
• Carpintería exterior en aluminio lacado
• Gress en baños y cocina
• Parquet
• Cocina amueblada
• Doble acristalamiento
• Calefacción y agua caliente individual

Avda. de Guadalajara, 3 
Tel. 880 25 12 
880 25 96
ALCALÁ DE HEANARES

PARCELAS
Y

CHALETS
URBANIZACION 

EL MIRADOR DEL CID
Ctra. Barcelona, km. 78,00 
Margen izd. junto Autovía 

(Entrada por el mismo pueblo de Trtyueque)

FACILIDADES DE 
PAGO HASTA 15 AÑO S  

SIN  ENTRADA

CON UNAS MARAVILLOSAS VISTAS 
AL VALLE DEL BADIEL
(Precios muy interesantes)

INFORMACION EN PROPIA URBANIZACION Y EN 
EL TEL 553 96 61
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EM PRESA DE AMBITO NACIONAL, PARA SU AGENCIA DE ALCALA 

Ofrece varios puestos de trabajo para am pliación de su departam ento comercial

SE OFRECE: SE REQUIERE:

Formación a cargo de la empresa Edad entre 20 y 35 años
Grandes facilidades de promoción Nivel cultural medio
Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 Seriedad y ganas de labrarse un porvenir

ptas. una vez superado el periodo de formación

Afecta a 187 Ayuntamientos y 8,819 m2. El 66% de Guadalajara y el 34 de Cuenca:

LA MIEL DE LA ALCARRIA YA TIENE 
DENOMINACION DE ORIGEN

Será la fecha del 10 de abril la que 
quede en los anales de al historia como 
la fecha en que comenzó "oficialmente" 
el proceso para llegar a una definitiva 
denominación de origen para al miel de 
la Alcarria. Ese día el 
Diario Oficial de Cas
tilla-La Mancha publi
caba una orden de la 
Consejería de Agricul
tura por la que reco
noce con carácter pro
visional la denomina
ción de origien "Miel 
de la Alcarria".

Desde hace años la 
idea de una denomina
ción de origen para la 
"Miel de la Alcarria" 
es una inquietud para 
el sector apícola alca- 
rreño,; de hecho desde 
hace seis meses se vie
ne reuniendo con re
gularidad la Comisión 
Gestora para promo
verla. Esta Comisión 
está integrada por rep
resentantes de las aso
ciaciones de apicultores y envasasosres 
de las provincias de Cuenca y Guadala
jara, por parte del sector, y el Centro 
Regional Apícola y la Sección de In
dustrialización y Comercialización, por 
parte de la Administración. Estas reu
niones se han mantenido en varias loca
lidades de las dos provincias, habiéndo
se efectuado también varios viajes de 
campo, sobre todo para delimitar exac
tamente el perímetro afectado además 
de tratar en general sobre la problemá
tica del sector y su situación actual, los

trabajos realizados pueden resumirse 
así:

ANTECEDENTES HISTORI
COS.- Donde se constata la tradición 
mielera de la comarca y el prestigio al

canzado por el producto.
Delimitación del Perímetro.- Utili

zando para caracterizarlo los datos de
rivados de la Geología, Litografía, Edo- 
fología, Vegetación, Flora, Clima, Fi
siografía y Análisis de Mieles.

Definición, tipificación y caracteri
zación del producto.

Situación actual del sector envasa- 
sor y apicultor que llega a una conclu
sión final: el sector apícola se desarrolla 
en La Alcarria en 187 términos munici
pales que suponen una superficie de 
8.819 kilómetros cuadrados, habitados

por una población de 135.177 habitan
tes. La superficie de la comarca corres
ponde en un 66% a la provincia de 
Guadalajara y en un 34% a la de Cuen
ca. Su densidad de población es de 

15,32 habitan- 
tes/kilómetro 
cuadrado, desa
rrollándose la ac
tividad apícola 
fundamentalmen 
te en las zonas 
más deprimidas.

El número de 
colmenas es de 
37.400, el número 
de apicultores es 
de 760 y los kilos 
que se producen 
al año son 
560.000 kgs. To
mando el precio 
medio de los últi
mos años (185 
ptas.) el precio 
pagado por la 
miel en origen ha 
sido 103.600.000 
pesetas. Una vez 

envasada esa miel supone 213 millones 
de pesetas.

La edad media del apicultor es de 
46 años, existiendo un considerable sec
tor de jóvenes de reciente incorpora
ción que desarrollan su trabajo en col
menares de pequeño tamaño.

Con la denominación de origen se 
conseguirá un aumento de la rentabili
dad, que se estima sea al menos de un 
100%, lo que conllevaría a una mejor 
ordenación del sector y a un aumento

Pasa pág siguiente

Colmenar experimental del Centro Apícola de Marchámalo, en Guadalajara.

Interesados presentarse en:
Cl Tinte, 1. 3a A. ALCALA DE HENARES. (Preguntarpor el Sr. Andrés Alba)
Plaza San Pedro y San Pablo, 1, Ia D. COSLADA. (Preguntar por el Sr. García Rubio, de 10 a 13 horas) 
Yen Clínica DOCTOR TAMAYO. Avda. de la Constitución, 34. 1°. TORREJON. ( Sr. Heredia Peinado )
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.Viene de pág. anterior

en el número de explotacio
nes y envasadores, así como 
del sector auxiliar (transpor
te, fabricantes de colmenas, 
selección de ganado y mate
rial sanitario, etc.). Pero 
también se consigue evitar el 
fraude y la competencia des
leal. A estos últimos logros 
se refería el consejero de 
Agricultura, Bernardo Ló
pez Carrasco: "El objetivo 
que se pretende con la deno
minación de origen es evitar 
el fraude. En los últimos 
años hemos estado viendo, 
comprobando, que se estaba 
vendiendo por miel de la Al
carria miles que no tenían 
nada que ver con la Alcarria. 
Esto era un fraude al consu
midor y a los productores, 
porque se ha producido una 
competencia desleal. El mer
cado de la miel es un merca
do con mieles de muchas ca
racterísticas e incluso mieles 
que se importan y que han 
llegado de países muy leja
nos, se les ha puesto una eti
queta y se han aprovechado 
del nombre de la Alcarria, 
porque es una miel con un

prestigio reconocido! A par
tir de ahora, sólo se podrá 
vender por miel de la Alca
rria, sólo podrá llevar esa 
etiqueta especial la miel que 
se produzca por los apiculto
res de la Alcarria. Ellos son 
los primeros beneficiados y 
también los consumidores 
que cuando compren esa 
miel sabrán que está garanti
zado cien por cien que lo ad
quirido es Miel de la Alca
rria,___________________

ORDEN POR LA QUE SE 
RECONOCE LA 

DENOMINACION

Artículo Primero.- Se re
conoce con carácter provi
sional la denominación de 
origen para la miel de la Al
carria.

Artículo Segundo.- Se fa
culta a la Dirección General 
de Estructuras Agrarias para 
designar un Consejo Regula
do Provisional de la citada 
denominación de origen.

El Consejo Provisional 
de la denominación de ori
gen Miel de la Alcarria re
dactará en colaboración con 
los servicios técnicos de al

Consejería, el proyecto de 
reglamento de esta denomi
nación,_______________

REACCION DE LOS 
ENVASADORES

La Asociación Provincial 
de Envasadores que aglutina 
a la mayoría de las personas 
dedicadas a esta actividad y 
que maneja o envasa el 95% 
de la producción, no ha aco
gido con tanta alegría la de
nominación de origen como 
lo han hecho otros colectivos 
sobre todo la Administra
ción.

Para los envasadores es 
buena dicha denominación, 
pero no creen que los traba
jos realizados sean suficien
tes para conseguir lo pro
puesto. Han criticado el in
forme realizado y piensan 
que tiene que ser mucho más 
profesional. Ni siquiera 
aceptan los límites geográfi
cos marcados y se niegan a 
aceptar que la miel de la Al
carria sea un producto abso
lutamente minoritario que 
sólo llegue a una élite. Los 
envasadores creen que la fu
tura miel no puede basarse

sólo en la que se derive del 
romero o el espliego porque 
si es así no habrá produc
ción. En todo caso lo que si 
quieren es formar parte del 
proceso junto con Adminis
tración y apicultores.

Su postura la explicaba el 
presidente de la Asociación 
Provincial Luis Crespo: 
"Queremos dejar claro que 
no vamos a consentir que la 
denominación de origen se 
le de o se le niegue a una 
miel en base al análisis órga- 
noelectivo exclusivamente. 
Eso sería dejar en manos de 
un señor o dos el criterio de 
selección de mieles de lo 
cual no estamos en absoluto 
de acuerdo. Creemos que 
existen parámetros defínito- 
riois claros y muy concisos 
que hay que trabajar más so
bre ellos hasta llegar a obte
nerlos. Es decir, si una miel 
se ha producido aquí y per
tenece a las plantas que van 
a entrar en la denominación 
de origen, esa miel es sus
ceptible de al denominación, 
por buscar y lo deben hacer 
profesionales".

Féliz García

"FmmjNA
FORTUNA ESPAÑA:

•  Porte a su disposición los PLANES DE 
AHORRO Y  JUBILACION

•  Uno de los más RENTABLES Y  CLA
ROS del mercado

•A L  ALCANCE de todas las economías

•  Cuente en el futuro con un IMPOR
TANTE CAPITAL, con el PLAN FOR
TUNA AHORRO Y  PROTECCION 
DE SEGUROS DE VIDA.

Fortuna, más de 50 años respaldando a miles de familias

Estos son algunos ejemplos:

E
d

a
d Primas

m es

MUERTE

NATURAL

MUERTE

ACCIDENTE

MUERTE 

A CIRCULACION

PRIMAS

PAGADAS

CAPITAL

GARANTIZADO

PARTICIPACION 

EN BENEFICIOS

TOTAL

ESTVIADO

EDAD

65

20 5.000 6.427.584 12.855168 19.282.754 7.497.755 21 028 691 41 712 693 62.741 384 45

25 5 000 5.473.076 10.946.228 1 6 4 1 9  228 6 299 175 15.324.076 24.589 237 39 913.791 40

30 5 000 4.542 521 9.085.042 13.627.563 5 165 438 10.882 476 13 923 985 24 906 461 30

35 10.000 7.335.449 14.670.600 22.005.900 8.229.440 15.005.358 15 085.576 30.142 928 30

40 10 000 5 6 5 1 .140 11.302.286 16.953.420 6.276.643 9.281.342 7.642.761 17.619 592 25

45 10.000 4.111.029 8.222.058 12.333.087 4.524.064 6.284.342 3  558.841 9.840.182 20

50 1 0 0 0 0 2.741.574 5.495.148 8.242 722 2.997.917 3.664.783 1.458 344 5.123.148 15

INFORMATE HOY MISMO EN...
TORREJON DE ARDOZ:

C/ Enmedio, 13. Ia
Tels. 91/ 677 16 65 y 677 17 07 Fortuna

FORTUNA ESPAÑA. S  A  DE SEGUROS

GUADALAJARA:

Avda. C astilla, 33 

Tels. 911/ 21 91 10 y 21 90 84
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F U T B O L

EL ALCALA FUE GOLEADO POR EL PENULTIMO: EL LANGREO

AUN LE RESTAN CINCO PARTIDOS 
PARA TERMINAR ESTA ACIAGA TEMPORADA

Campo: Carlos Antuña. Poco público.
Sábado 13 de abril. Trigésimatercera jornada del Grupo A- 
1 de la Segunda División B.
Resultado: Langreo 3 Alcalá 0
Langreo: Pachu, Alfredo, Quico, Corsino, Cima, Totó, Na
ves (Germán), Vülamandos, Juan Carlos, Lecumberri y 
Luisma (Iván).
Alcalá: Higes, Vidal, Pedrito, Pablo (Coballes), Moya, Flo
res, Juan Carlos, Francis (De Miguel), Manolo Díaz, Arturo 
y Navarro.
Goles: 1-0 Minuto 2 Juan Carlos, 2-0 Minuto 71 Juan Car
los y 3-0 Juan Carlos en el minuto 81.
Arbitro: Saínz de Lomas. Colegio Castellano-Leonés. Mos
tró taijetas amarillas a De Miguel, Juan Carlos, Villaman- 
dos, Lecumberri y Totó.

Entre el penúltimo y el 
colista se podía pensar antes 
del encuentro que podría ha
ber cierta igualdad, pero el 
Alcalá esta temporada está 
destinado a la derrota y pier
de con cualquier equipo que 
se ponga en frente. El Lan
greo un equipo malo y me
diocre vapuleó y ridiculizó al 
Alcalá endosándole tres go
les.

Los jugadores que dirige

Segura no cobran desde ene
ro y esto hace mella en el 
campo y esto unido con los 
diecisiete negativos que 
arrastran sobre sus espaldas 
hace comprender la situa
ción anímica y moral por la 
cual pasan los jugadores al- 
calaínos.
PRIMER GOL A LOS 2 MI

NUTOS DE JUEGO
Segura salió con 2 pun

tas: Arturo y Navarro, utili

zando como es ahora fre
cuente a Flores en el centro 
del campo y a Pablo como li
bero. Peor, no pudo empezar 
el encuentro para los alcalaí- 
nos encajando el primer gol 
a los dos minutos, fue Juan 
Carlos, el autor de este gol. 
Aún quedaba un mundo, y 
en el minuto 21 Segura susti
tuyó al libero Pablo para in
corporar a Coballes en la 
vanguardia alcalaína.

Los complutenses lucha
ron hasta la saciedad inten
tando empatar el encuentro, 
sin embargo la eficacia go
leadora del Alcalá es nula 
esta temporada, donde Artu
ro tiene que pelear y luchar 
solo ante las defensas con
trarias. Al final del primer 
tiempo, el 1-0 fue el resillado 
con el que concluyó.

JUAN CARLOS 
RIDICULIZO AL ALCALA

En el segundo tiempo la 
misma tónica del primero:

un partido pésimo con dos 
equipos que lucharon, pelea
ron y corrieron pero no de
mostraron ningún tipo de ca
lidad futbolística. Le costó al 
Langreo marcar el segundo 
gol, lo hizo en el minuto 26 y 
nuevamente en las botas de 
Juan Carlos.
H  Al final un resultado jus

to y claro, donde el Lan
greo no jugó un buen 
partido ya que no tiene 
jugadores para hacerlo, 
pero vio en frente a un 
bloque sin ideas, desmo
tivado y con continuos 
errores en defensa que 
propiciaron los tres go
les de Juan Carlos.

H  Los asturianos tuvieron 
cierta eficacia de cara al 
gol, destacando la habi
lidad de Juan Carlos que 
batió por tres veces a un 
desprotegido Higes que 
no pudo hacer nada en 
las tres dianas.

EL JUVENIL ALCALAINO PERDIO POR 1-0 FRENTE AL CACEREÑO

EN LA ULTIMA JORNADA SE JUEGA EL 
ASCENSO FRENTE AL REAL MADRID

El pasado domingo 16 de 
abril el cuadro juvenil del 
Alcalá perdió por la mínima 
ante un ordenado Cacereño 
en tierras extremeñas. Este 
partido era decisivo para las 
aspiraciones del Alcalá para 
consolidar el ascenso a Divi
sión de Honor, con la victo
ria hubiera ascendido mate
máticamente.

Paco Gutiérrez alineó a 
los siguiente jugadores: Na
cho, Muñoz, Marcos, David, 
Barrero, Félix, Luis, Oscar 
López, Cobos, Jaime y Al
fonso. El técnico alcalaíno 
no pudo contar con los servi
cios del ariete Déla que por 
tarjetas estuvo ausente en el 
partido. Sin hombres atacan
tes, Gutiérrez colocó en la 
vanguardia a Alfonso y a Jai
me dos jugadores que nor
malmente juegan en el cen
tro del campo.

En el minuto 21 del pri
mer tiempo, el Cacereño 
consiguió el primer y único 
gol del encuentro, gol que 
no debió subir al marcador 
ya que dos jugadores del 
equipo extremeño se encon
traban en fuera de juego, sin 
que el linier lo indicara.

Tras el gol, el Alcalá lo in
tentó pero tuvo en frente a 
un bloque bien organizado y 
disciplinado, con tres juga
dores en el centro del campo 
aue bordaron el fútbol y una 
defensa que no dejó a los al- 
calaínos crear peligro.

DOMINIO ALCALAINO
Si el primer tiempo domi

nó el Cacereño, en este se
gundo tiempo, sólo hubo un 
equipo sobre el campo: el 
Alcalá. Este demostró que 
es un equipo capaz de ganar

a cualquiera, dominando en 
todo momento al Cacereño, 
que sólo se acercó una sola 
vez a puerta en esta segunda 
mitad.

Los chicos de Paco Gutié
rrez no estuvieron finos de 
cara a gol, teniendo ocasio
nes claras de marcar que en 
otros partidos hubieran ter
minado en gol, en éste termi
naron fuera o en las manos 
del acertado meta extreme
ño. El Alcalá llegó a embo
tellar al Cacereño, pero los 
nervios y la responsabilidad 
atenazaron a los jóvenes 
complutenses.

COBOS TUVO EL 
EMPATE EN SUS BOTAS

En los minutos finales, el 
Alcalá tuvo dos ocasiones 
clarísimas de marcar, siendo 
la más clara la que tuvo Co
bos que se encontró solo con

el portero en el área peque
ña enviando el balón fuera, 
ante la desesperación de téc
nico y jugadores. Al final del 
encuentro el 1-0 fue el resul
tado final; un resultado to
talmente injusto ya que el 
Alcalá Juvenil en esta segun
da parte mereció por lo me
nos empatar y sacar un pun
to que nubiera sido vital pa
ra el ascenso a la División de

t nor.
Destacar el lamentable 
estado del campo de 
fútbol donde se jugó es
te partido, más que un 
campo era un patatal, 
con hierbajos por todo 
el terreno e incluso con 
excrementos de anima
les. Un campo donde 
disputar un partido de 
fútbol es toda una odi
sea.
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B A L O N M A N O

EL CAJAMADRID REGALO UN PUNTO AL CACAOLAT

LOS ARBITROS ANULARON EN EL ULTIMO 
SEGUNDO UN GOL VALIDO A PRADAS

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 1.200 espectadores. 
Sábado 13 de abril. Décimoprimera jornada del Grupo A-l 
de la División de Honor.
Resultado: Cajamadrid 23 (11) Cacaolat 23 (8)
Cajamadrid: Herreros, Pradas (4,1 de p.), Reino (2), Alber
to García (1), Moyano (2), Puzovic (8,3 de p.), Vidal (5), Ma
nolo, Cihuri, Gámez (1), Cruz y Márquez.
Cacaolat: Núñez, Franch (7), García, Gutiérrez, Sveinsson 
(3), Soler, Fernández (3), Garralda (3), Iglesias (2,1 de p.), 
Vives (3) y Junqueras (2).
Arbitros: Amigó y Gonzalez Berridi. Discreta labor. Excluye
ron a Gámez (2), Reino (2), Cihuri, Sveinsson, García (2), 
Garralda y Vives.
Marcador cada cinco minutos: 0-1,2-3,4-4,7-5,11-6 y 11-8. 
Segundo Tiempo: 14-10,16-12,20-13,20-15,23- 20 y 23-23.

Aún Paco Moreno no sa
be lo que es la victoria como 
primer entrenador y más fá
cil que lo tuvo en este parti
do no lo va a conseguir te
ner. Un encuentro que do
minó desde el principio el 
Cajamadrid y que incom
prensiblemente en los últi
mos quince minutos 
regaló un punto al 
cuadro vallesano.

Cabe destacar en el 
equipo inicial la inclu
sión de Cihuri que dio 
más fortaleza a la de
fensa alcalaína y con 
Herreros bajo los pa
los. Se tardó cuatro 
minutos en conseguir 
el primer gol del parti
do, fue Franch quien 
lo materializó. El Ca
jamadrid le costó siete 
minutos en conseguir 
la primera diana, en 
las manos del yugosla
vo Puzovic.

En el primer cuar
to de hora se registró 
un empate a cuatro 
goles, desde este mo
mento el cuadro de 
Paco Moreno se puso 
por encima en el mar
cador con ventajas que 
oscilaron entre tres y cuatro 
goles. El Cajamadrid realizó 
una efectiva defensa de 5-1 
con Alberto García funcion- 
nando como adelantado. Es

te se doblegó en defensa, 
completando un mareaje se
cante e individual a Garral
da. A falta de 9* 30” el Caja
madrid vencía de 3 goles: 8- 
5, con

continuos contrataques 
que el portero catalán no 
pudo ofrecer resistencia. Al

ULTIMO CUARTO DE
HORA DESASTROSO

En este segundo tiempo 
salió Carlos Cruz realizando 
funciones de pivote mante
niéndose Herreros como 
portero. El juego cajista fue 
rápido y efectivo, con el ex
tremo Vidal como mayor ex
ponente, por la banda dere
cha consiguiendo 5 goles. La 
defensa 5-1 del Cajamadrid 
mantuvo las diferencias en el 
marcador: 15-10 con siete 
minutos de juego.

El equipo alcalaíno obtu
vo en el minuto 15 la máxima 
diferencia: 20-13, y a partir 
de aquí, sólo consiguió tres 
goles y encajó nada menos 
que diez goles (un parcial de 
3-10), cayendo en un preo-

final del primer tiempo, el 
equipo complutense ganó de 
3 goles: 11-8 con un juego 
efectivo pero de escasa cali
dad, destacando Puzovic con 
6 goles.

i
cupante bajón físico y de 
juego sin que Paco Moreno 
pudiera encontrar ninguna 
solución.

Franch, Fernández y Jun
queras fueron los baluartes

para la remontada catalana, 
ni siquiera Manolo pudo fre
nar a los jugadores contra
rios. A falta de 2’45” el Caja
madrid aún conservaba la di
ferencia de un gol en el mar
cador. A falta de

diez segundos el Cacao
lat empató el partido a 23 
goles y en la siguiente juga
da, un rápido contrataque, 
terminó en gol en una bonita 
vaselina de Pradas, un gol 
totalmente válido y dentro 
del tiempo que incomprensi
blemente la pareja arbitral 
anuló por considerar que es
tuvo fuera de tiempo, no 
consultaron en ningún mo
mento con la mesa de anota- 
dores.
I  Pocos podían imaginar 

que a falta de quince 
minutos y con un resul

tado de siete goles a su 
favor, el Cajamadrid 
pudiera empatar un 
encuentro que en todo 
momento tuvo ganado. 
Los jugadores catala
nes aprovecharon la 
cadena continua de fa
llos del cuadro com
plutense en el último 
cuarto de hora y saca
ron un punto de este 
extraño partido.

I El Cajamadrid llegó a 
realizar momentos de 
espléndido juego, so
bre todo por las incur
siones por la banda de
recha de Vidal y la 
efectividad de Puzovic 
de cara a puerta.

I Por parte del Cacaolat 
destacar los goles de 
Franch que consiguió 
siete. El cuadro cata
lán aprovechó el bache 
físico y técnico del cua

dro alcalaíno y empató 
un partido que tuvo per
dido en todo momento, 
nos momentos del en
cuentro, Alberto García. 

Luis Cambil.
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BALONCESTO

EL CAJAMADRID EXIBIO UN EXCELENTE NIVEL DE JUEGO

EL MEJOR PARTIDO DE LA TEMPORADA 
ENTRE ALCALAINOS Y CANARIOS

Cancha: Pabellón Ruiz de Velasco. 1300 espectadores. 
Sábado 13 de abril. Quinta jornada del Grupo A-l de la Pri
mera División.
Resultado: Qyamadrid 77 (38) Gran Canaria 75 (40) 
Cajamadrid: Bernal (8), Coleman (34), Criado (14), Martín 
(4), González (5), Paraíso, Vidal, Gil (12) y Herreras.
Gran Canaria: Iñíguez (12), Stewart (25), Sacedo (7), Mén
dez (6), Herrera (10), Marrero (10), Pera (3), Oliver (2) y 
Ramos.
Arbitros: Escobar y Rodríguez. Bien.

Este Cajamadrid-Gran 
Canaria ha sido sin duda el 
mejor partido de lo que va 
de temporada, demostrando 
ser los dos mejores equipos 
de esta liga y con serias aspi
raciones a conseguir el as
censo a la ACB, con un jue
go serio, vivaz y espectacular 
y con un público entregado a 
su equipo.

MAQUINA CANARIA
El comienzo de los insu

lares fue arrollador, obte
niendo en el primer minuto 
un parcial de 0-8 sin que los 
complutenses pudieran re
accionar; obligando a Tirso 
Lorente pedir un tiempo 
muerto a los 220 de juego. 
Le costaría al Cajamadrid 
tres minutos el conseguir su 
primera canasta, Bernal con 
un triple puso el marcador 
en 3-11. Los dos equipos 
emplearon defensa indivi
dual.

Vicente Gil salió a la 
cancha a los cuatro minutos 
y medio de juego para inten
tar paliar el desaguisado. 
Los hombres del técnico ca
nario Hussein se mostraron 
muy certeros de cara al aro, 
en el tiro exterior, y en los 
contrataques obteniendo 
ventajas holgadas en el mar
cador.

Gracias a la labor de 
Criado en los rebotes, la di
rección de Gil y los puntos 
de Coleman hicieron minar 
la diferencia inicial del cua
dro canario. A falta de 23 
segundos y con el resultado

de 38- 40, Coleman erró en 
un intento de triple. Por tan
to, este primer tiempo ter
minó con ventaja de dos 
puntos para el cuadro visi
tante.
GRAN JUEGO DEL 
CAJAMADRID

En esta segunda parte, el 
Cajamadrid mejoró notable
mente, llegando a colocarse 
por primera vez por delante
en el marcador a falta de

1630 con un triple de un 
acertado de Vicente Gil po
niendo el marcador en 44- 
42. Digno de mencionar fue 
el duelo espectacular bajo 
los aros de Criado y Stewart 
ante la búsqueda del ansia
do rebote.

Las fluctuaciones en el 
marcador fueron continuas 
tanto a favor del Cajamadrid 
como a favor del Gran Ca
naria, a los ocho minutos de 
juego se registró un empate 
a 51 puntos. Eran momentos 
de excelente juego, similar a 
un partido que pueda dispu
tarse en ACB.

Tanto Criado como Gil 
se cargaron pronto de per
sonales, cometiendo cuatro 
a falta de 6 minutos para la 
conclusión del encuentro. El 
juego interior de los hom

bres de Lorente fue eficaz 
con Coleman y Criado como 
los más destacados. En el 
minuto 17 Criado se marchó 
al banquillo por cinco perso
nales, sustituyéndole el jo
ven Paraíso que no estuvo 
tan acertado como en ante
riores ocasiones.

EMOCION HASTA EL 
FINAL

A falta de 2 minutos, el 
Cajamadrid ganaba de 2 
puntos: 72-70, consiguiendo 
posteriormente Gil un triple 
dejando el marcador en 75- 
70. El Gran Canaria acortó 
la diferencia gracias a los 
dos tiros libres convertidos 
de Herrera. Con balón en 
posesión de los alcalaínos, 
incomprensiblemente Ber
nal pierde el balón, dejando 
el partido abierto a cual
quier resultado. Marrero 
erró en el intento de triple 
recogiendo el rebote Cole
man, éste consiguió canasta 
dejando el resultado en 77- 
72 para que posteriormente 
y a falta de un segundo el 
Gran Canaria convertiera un 
triple y dejara el marcador 
en el definitivo 77-75.

I  El público alcalaíno 
agradeció el esfuerzo 
tanto del Cajamadrid 
como del Gran Canaria, 
realizando un balonces
to de alto nivel con dos 
equipos que se entrega
ron hasta la saciedad.

I  Destacar el excelente 
momento de forma de 
Criado que consiguió 
catorce puntos que ya 
dejó patente su calidad 
el pasado sábado "se
cando" al propio Tka
chenko. Coleman volvió 
por sus fueros anotando 
treinta y cuatro puntos y 
tanto Gil como Bernal 
dirigieron espléndida
mente al equipo.

Luis Cambil.

PUBLICACION
E n  e l T a b ló n  d e  A n u n c ie »  d e  la  C a s a  C o n s is to r ia l  s e  e n c u e n t r a n  

e x p u e s ta s  a l  p ú b l ic o  la s  r e la c io n e s  d e  a d m i t id o s  y  e x c lu id o s  y  la  c o m 

p o s ic ió n  d e  lo s  T r i b u n a le s  q u e  h a n  d e  in t e r v e n i r  e n  la s  c o n v o c a to r ia s  

q u e  a  c o n t in u a c ió n  s e  r e la c io n a n ,  s ie n d o  lo s  lu g a r e s  y  f e c h a s  d e  c o 

m ie n z o  d e  la s  p r u e b a s  s e le c t iv a s  lo s  q u e  s e  in d ic a n :

C O N V O C A O T IR A D IA H O R A L U G A R

C o n c u r s o -O p o s ic ió n  a  U N A  

p la z a  d e  L I C E N C I A D O  E N  

C I E N C I A S  E C O N O M I C A S  

O  E M P R E S A R I A L E S  

p a r a  e l  O .A .D .E .

06-05 -91 17,00

O f ic in a s  d e l 

O .A .D .E .

S a n  F e l ip e  N e r i ,  1

C o n c u r s o -O p o s ic ió n  a  U N A  

p la z a  d e  L I C E N C I A D O  E N  
D E R E C H O , p a r a  e l  O .A .D .E .

08 -0 5 -9 1 17,00 Id e m

C o n c u r s o -O p o s ic ió n  a  U N A  

p la z a  d e  L I C E N C I A D O  E N  

S O C I O L O G I A ,  

p a r a  e l  O .A .D .E .

10-05-91 17,00 Id e m

D O S  p la z a s  d e  P S I C O L O G O S  

p a r a  e l  C E N T R O  M U N I C I 

P A L  D E S A L U D
09 -0 5 -9 1 17,00

C e n t r o  M u n ic ip a l 

d e  S a lu d .

CJ S a n tia g o

Alcalá de Henares a 16 de abril 1991 
El Secretario General

E x c m o . A Y U N T A M I E N T O  D E  A L C A L A  D E  H E N A R E S


